
Encontro nacional de motociclistas
em São Pedro acontece até domingo
Atrações começaram na quinta-feira e seguem até domingo, 16 de julho, Estância turística, point dos motociclistas, recebe a 20ª Expo Moto Show

20ª edição da Expo Moto Show pretende superar edições passadas em número de visitantes

Com 100% de ocupação nos
hotéis e pousadas, São Pedro
transforma-se até domingo na
"Capital Nacional dos Motoci-
clistas" com a realização da 20ª
edição do Expo Moto Show. O
evento, considerado um dos
principais encontros do tipo no
país, começou na quinta-feira e
teve como um dos destaques a
apresentação da banda RPM,

na sexta-feira. A Expo Moto
Show acontece no Centro de
Eventos e Exposições São Pedro,
espaço que conta com completa in-
fraestrutura, praça de alimentação
coberta, espaço kids para diver-
são de crianças, feira com produ-
tos variados e ligados ao universo
do motociclismo, além de exposi-
ção de grandes marcas. Os ingres-
sos são vendidos no local. A10

Saúde realiza testes rápidos
em dois locais neste sábado

Para reforçar as ações de vigi-
lância, prevenção e controle das
lutas contra  as hepatites virais, a
Secretaria de Saúde e Desenvolvi-
mento Social de São Pedro realiza
a campanha "Julho Amarelo", por
meio da Vigilância Epidemiológica,
que fará neste sábado, dia 15 de julho,
testagem rápida para HIV, sífilis e he-
patite B e C na praça Santa Cruz e no

20º Encontro de Motos. Na Praça
Santa Cruz, em frente a Feira do
Produtor, a ação será realizada das
8h às 12h. Neste local, além das
testagens, será realizada vacinação
contra Influenza (gripe). No 20º En-
contro Nacional de Motociclistas, a
Expo Moto Show 2023, a testagem rá-
pida para HIV, sífilis e hepatites B e C
será realizada das 13h às 17h.

FALA TOP
O prefeito Thiago Silva (ao centro) foi o en-
trevistado do Fala Top, podcast apresenta-
do pelos irmãos Harrison Lee e Elvis Aa-
ron, da Academia Top Training. A trans-
missão aconteceu quarta (12). A10

Divu lgação

Daniella Oliveira

MP é favorável ao pedido de Nelinho
pela suspensão da taxa do lixo

O  subprocurador geral do Mi-
nistério Público do Estado de São
Paulo, Wallace Paiva Martins Jú-
nior, deu parecer favorável à Ação
Direta de Inconstitucionalidade
movida pelo vereador Nelinho No-
ronha à Lei Complementar n. 148/
2021, do Município de Águas de

São Pedro, que instituiu a cobran-
ça Taxa de Serviço dos Resíduos
Sólidos Urbanos - TSRSU pela uti-
lização efetiva ou potencial do ser-
viço público de coleta, remoção,
transporte e destinação final de
resíduos sólidos urbanos, no mu-
nicípio de Águas de São Pedro. A12

O vereador Nelinho Noronha votou contra a taxa de lixo e impetrou
com a Ação Direta de Inconstitucionalidade contra a lei aprovada
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As melhores oportunidades agora se apresentam
Aldo Nunes

"Somos neste mo-
mento a força capaz para
intervir nos aconteci-
mentos, que possam
congregar as forças
discordantes para tra-
balharem cooperativa-
mente um objetivo co-
mum. Não há outro
meio sem os necessários contatos
com os lugares, afim de promover-
mos reuniões aceitando convites
para palpitar (dar palpites) naqui-
lo que a todos interessa".

Tivemos neste último dia 9
(domingo, dia dedicado ao Sol) e
que passou em brancas nuvens as
comemorações da Revolução Cons-
titucionalista de 1932, onde o nos-
so Estado de São Paulo se desta-
cou e deveria ser um feriado come-
morativo, efetivamente,  e não foi.
Aqui na nossa vizinha Piracicaba
(minha terra natal) está sepultado
no Cemitério da Saudade, lindeiro
a Av. Independência, o primeiro
presidente civil da república brasi-
leira, Prudente de Moraes.

Como cidadão são-pedrense,
no meu artigo de hoje, quero focar
o município de São Pedro, o qual
para mim é minha segunda terra
natal, pois aqui estou há mais de
cinquenta anos e conheço bem seus
problemas, dificuldades e conquis-
tas além de conhecedor dos seus
habitantes e pessoal nativo para os
quais tenho meu maior apreço. Fui
nesta manhã desta quarta-feira
(12), ao assistir o jornal da manhã
da EPTV, o qual está com um ser-
viço a desejar nas suas transmis-
sões para São Pedro com relação
às saídas 'fora do ar' como se diz
no linguajar televisivo: "informou
que a SP/304 Rodovia Geraldo de
Barros, no km 198, entre Piracica-
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José Renato Nalini

Quando se fala em
desconhecimento do te-
souro escondido na bi-
odiversidade amazôni-
ca, não se imagina o
quanto o Brasil está per-
dendo por não se apro-
veitar de seu patrimô-
nio natural. Noticia-se
agora, que pesquisas
realizadas na Embrapa
comprovaram que uma planta nati-
va pode ser utilizada para substituir o
nefasto mercúrio. Esta substância cru-
el, que envenena as águas doces, ainda
é usada pelos garimpeiros à procura
de ouro. Se o aproveitamento des-
se vegetal se mostrar viável, o gan-
ho ambiental será estupendo.

A espécie vegetal tem o nome
científico de ochoma pyramidade,
mais conhecida como pau-de-bal-
sa. Uma árvore frondosa, que cres-
ce rapidamente, podendo chegar
aos trinta metros. Os moradores da
floresta a conhecem, também, como
pau-de-jangada, pata-de-lebre e outros,
variando o nome de acordo com a re-
gião. E, mais espertamente do que
os brasileiros, os colombianos já se
servem dela, ainda que de forma
artesanal, na região de Chocó, para
garimpo a céu-aberto.

A fase atual da pesquisa cuida
da extração de um bioextrato, reti-
rado das folhas do pau-de-balsa,
para servir como substituto do
mercúrio. É viável que o extrato seja
mais eficiente ainda do que o mer-
cúrio e a sua vantagem é ser total-
mente atóxico. Um subproduto
considerável é a possibilidade de
incremento à plantação de mais
exemplares de pau-de-balsa, já
que haverá necessidade de per-
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Tem de continuar

Para isso fiz o L
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Professora Bebel

O Brasil vem colecio-
nando boas notícias, após
ter passado por quatro
anos de desmonte de po-
líticas públicas, muito de-
semprego, retirada de di-
reitos, autoritarismo, fra-
casso econômico, mau
uso do dinheiro público e
total incapacidade dos
governantes em promover o bem-
estar da população.

Temos atualmente um cená-
rio de esperança e de melhora con-
creta em quase todos os setores.
Não tenho a pretensão de apresen-
tar todos os indicadores, mas que-
ro destacar a queda da inflação, com
deflação de 0,8 em junho, o que faz
prever que a inflação no final do ano
está bem próxima da meta de 3,25%.
Esse cenário faz com fique total-
mente insustentável que o Banco
Central mantenha a taxa de juros
no patamar de 13,75%, o que vem
travando o crescimento do país.

Os preços dos principais ali-
mentos estão em queda, benefi-
ciando a maioria da população,
assim como as políticas do go-
verno para a redução dos pre-
ços dos combustíveis e do gás de
cozinha não apenas já se refletem
na queda da inflação, como contri-
buem para a criação de um cenário
econômico mais propício ao desen-
volvimento do país.

Outro indicador importante é
o comportamento do Dólar norte-
americano em relação ao Real, com
seguidas baixas, chegando ao pa-
tamar de R$ 4,81. Ao mesmo tem-
po, a Bolsa de Valores de São Paulo
vem operando, o que demonstra a
confiança dos investidores nas po-
líticas econômicas que vem sendo
adotadas pelo governo brasileiro.

O presidente Lula também lan-
çou o maior Plano Safra da nossa
história, destinando R$ 364 bi-
lhões em crédito para o agronegó-
cio a juros de 10% e, ao mesmo tem-
po, R$ 75 bilhões para a agricultu-
ra familiar a juros inferiores a 10%

Dados da Organização para a
Cooperação e Desenvolvimento
(OCDE), que reúne os países mais
ricos do mundo, divulgados em
abril, mostraram que o investimen-
to estrangeiro direto no país au-
mentou 68% até aquele momento,
totalizando R$ U$ 85 bilhões, fi-
cando atrás apenas dos Estados
Unidos (U$ 318 bilhões) e da Chi-
na (U$ 180 bilhões). A confiança
internacional retorna, juntamente
com a presença do Brasil no cená-
rio internacional com protagonis-
mo, soberania e políticas corretas.

Esse é contexto no qual se dá a
aprovação da reforma tributária
na Câmara dos Deputados. Uma
iniciativa que esperou mais de 50
anos para ser tomada e que o pre-
sidente Lula corajosamente tomou
para si, determinando ao ministro
Fernando Haddad, da Fazenda, a
sua elaboração. Evidentemente a
aprovação demandou negociações
e ajustes e talvez haja novo ajustes
no Senado Federal, neste segun-
do semestre, mas o conteúdo da
reforma é positivo para os tra-
balhadores e para o Brasil.

Entre as medidas previstas,

ba e São Pedro estava com
trânsito com desvio na
pista e seus utilizadores
precisavam desviar do
trecho, não informando
com detalhes maiores,
onde, exatamente, fica
esse trecho na referida
rodovia o que me causou
muita preocupação pois,
pretendia ir a Piracicaba;

por volta das 10 horas da manhã
fui abastecer meu veículo e pergun-
tei no posto de abastecimento se
sabiam da interrupção da SP/304
e me responderam que até então
não tinham qualquer notícia, espe-
cialmente se ela estava com inter-
rupção; completei o abastecimento
e regulagem dos pneus e rumei,
imediatamente, para saída de
São Pedro para obter maiores
informações no posto da polícia
rodoviária e, já que ultrapassei
o portal de entrada da cidade, vi
o bloqueio da pista devidamente si-
nalizado e, indicando a saída para
Santa Maria da Serra para retorno
a dois quilômetros; segui em fren-
te pois não tinha como voltar ou
sair da pista indo até o retorno que
fica na rotatória que dá acesso ao
Bairro conhecido como Alpes da
Águas, à esquerda de quem segue
para Santa Maria da Serra e onde
tem continuação a SP/304 como
Geraldo de Barros até o desdo-
bramento em "Y" a esquerda
para Vitoriana, Botucatu, São
Manoel já na Rodovia Marechal
Rondon e a esquerda, passando por
Santa Maria de Serra e até Torri-
nha, indo até Dois Córregos, novo
caminho  para quem vai com desti-
no a Barra Bonita.

O pedágio da SP/304 Rodovia
Geraldo de Barros, está dentro do
município de São Pedro e sob ad-
ministração da Eixo que está exe-

cutando o alargamento da rodo-
via até Santa Maria da Serra e alte-
rando seus viadutos, mas pelo que
vi, não está sendo eficiente para
informar com antecedência neces-
sária suas intervenções, especial-
mente porque os municípios estão
com festas juninas sendo, ainda,
realizadas até final do mês e o flu-
xo de turistas é imenso o que vai
atrapalhar embolando o trânsito
nesses dois municípios, Águas de
São Pedro e São Pedro.

Alerto, também a administra-
ção pública de São Pedro, mais uma
vez, para com a limpeza pública e
manutenção do serviços da SAA-
ESP com relação aos serviços de
água, esgoto, abrindo buracos nas
vias públicas e calçadas para con-
serto de vazamentos, limpeza de
esgoto, de bueiros e não asfaltan-
do os buracos abertos; já alertei por
diversas vezes que tais serviços pre-
cisam ser simultâneos, arrebentou
o asfalto ou a calçada, precisa ime-
diatamente ser asfaltado e acimen-
tada a calçada; o argumento da
falta de material não se justifica por
si só. Há também de haver uma
solução para o recolhimento do lixo
reciclável, não mais estão passan-
do, falei com a ECONEW RECI-
CLAGEM e fui informado de que
não estando tendo colaboração do
poder público com alguma contri-

buição financeira, especialmente
para providenciar nova renovação
de contrato.

Como Auditor Fiscal de Recei-
ta Estadual, aposentado, posso afir-
mar que todos os municípios estão
com falta de receitas. Há estudos
pelo governo federal para criação
do Imposto Único, mas isso não é
uma solução viável antes do final
do ano e muito menos no ano de
2024 que será um ano eleitoral
para prefeitos e vereadores.
Particularmente não sou favorá-
vel ao 'Imposto Único', desconheço
qualquer país que o tenha e aqui
para nós brasileiros, é impossível
sua implantação, a menos que volte-
mos a ser um império e desconhe-
çamos o que seja uma democracia.
Quem sempre sai perdendo com essa
forma única de tributação é o povo
de menor renda.

Vamos resolver, 'a priori',
nossos maiores problema locais,
especialmente no diz respeito a
alimentação do nosso povo, da
nossa saúde e da nossa educa-
ção. Estamos perdendo uma ju-
ventude colossal deixando nosso
país para se aventurar em outros
países que reconhecem suas capa-
cidades. Até quando vamos cru-
zar os braços aguardando que
o 'maná caia do céu'?

Um bom domingo a todos
meus leitores e que esses meus
palpites possam resultar em algo
proveitoso para todos nós, en-
quanto as melhores oportunida-
des se apresentam.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado. E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com

temos a criação da
cesta básica nacional
desonerada de impos-
tos, a unificação e sim-
plificação de tributos
estaduais e federais e
a normatização de sua
cobrança em todo o
território nacional, a
tributação de IPVA
para iates, jet-skis, he-
licópteros e aviões par-

ticulares (até hoje isentos), a tribu-
tação de heranças, o fim da farra
das isenções fiscais - que também
precisa acabar no Estado de Paulo,
pois esse ano essa isenção está ti-
rando dos cofres públicos cerca de
R$ 83 bilhões.

A simples aprovação da refor-
ma ainda na Câmara dos Deputa-
dos já gerou um clima positivo no
setor produtivo. Quando entrar em
vigor, deverá facilitar a atração de
mais investimentos para o Brasil,
propiciar a geração de emprego e
renda e aumentará a competitivi-

dade das empresas no mercado
interno e no mercado externo.

No campo da Educação, que
é o foco preferencial do meu
olhar e do meu trabalho, a óti-
ma notícia foi o anúncio do fim
do Programa Nacional de Esco-
las Cívico-Militares, criado pelo
ex-presidente Bolsonaro.

Por meio do Ofício Circular
enviado pelo Ministério da Educa-
ção aos Secretários Municipais,
Estaduais e Distrital de Educação,
o presidente Lula cumpre o com-
promisso firmado na campanha de
2022 e recoloca a destinação corre-
ta de verbas públicas para escolas
públicas. Se algum governante qui-
ser manter escolas militarizadas,
não será com verbas que devem
usadas para prover escolas públi-
cas, gratuitas, laicas e de qualida-
de para todas e todas, com liberda-
de de ensinar e aprender e plurali-
dade de ideias e concepções peda-
gógicas e não para formatar as
mentes de nossas crianças e jovens
com doutrinas militaristas.

A decisão do presidente
Lula se dá na mesma semana
em que o deputado Eduardo
Bolsonaro ofende de forma
agressiva e lamentável todas as
professoras e professores brasi-
leiros, qualificando-nos como
"piores que traficantes". Há um
forte movimentoro nacional
para que responda judicialmente
e perca o mandato por essas pa-
lavras odiosas.

A cada dia que passa, o Brasil
vai retomando o caminho para um
futuro melhor. Para isso fiz o L.

Professora Bebel é depu-
tada estadual pelo PT e
segunda presidenta da
Apeoesp

manente utilização
das folhas para a pro-
dução do bioextrato.

Imagine-se quan-
tas outras espécies da
flora estão à espera de
uma pesquisa que de-
monstrará a sua uti-
lização para as mais
diversas finalidades,
sejam farmacêuticas,
alimentares, cosméti-

cas ou de outra ordem, como
esta, que envolve o garimpo. É
urgente que as Universidades,
a academia, os institutos de pes-
quisa, o empresariado e a mídia, o
Terceiro Setor, todos os brasileiros
de boa vontade exijam a concreti-
zação dos discursos edificantes em
relação à Amazônia, que não pas-
sam de manifestações gongóricas
e de concretização nula.

A bioeconomia pode tirar o Bra-
sil dessa situação de quarto mundo,
mera exportadora de comodities, des-
de que haja continuidade de pesqui-
sas como essa. O que está faltando
para o Brasil acordar?

José Renato Nalini é Di-
retor-Geral da Uniregis-
tral, docente da Pós-gra-
duação da Uninove e Se-
cretário-Geral da Acade-
mia Paulista de Letras

Mais idosos, menos crianças
No entanto, em

países subdesenvolvi-
dos, a taxa de natali-
dade é alta e, cada vez
mais, meninas de 13 e
14 anos estão se tor-
nando mães. O que
aumenta o número de
habitantes nestas na-
ções que, sem infraes-
trutura necessária e

propícia, também vê a ampliação
das desigualdades sociais e a fal-
ta de prospecção de melhoria.

Nestes países aumentam
o analfabetismo, subdesen-
volvimento social, precarie-
dade em habitações e alimen-
tação deficitária.  Com isso,
tráfico de órgãos, sequestros
de crianças,  escravidão são
ampliados e se tornam cada
vez mais frequentes.

A própria Organização das
Nações Unidades entende que
até 2030 a população mundial
será acima de 8,5 bilhões. Se,
em 12 anos a população mun-
dial chegou a este patamar e a

Gregório José

O mundo polari
zado está dei
xando de exis-

tir. Há anos é possível
notar que nações com
maior índice de desen-
volvimento pessoal e
social apresenta uma
mudança de cresci-
mento populacional diferente.
Embora sejamos mais de 8 bilhões
de habitantes no mundo é possí-
vel notar que, nestes países tidos
como desenvolvidos a taxa de na-
talidade caiu abruptamente e, se-
gundo perspectivas e projeções de
institutos privados e órgãos, como
a ONU apontam que em 2030, em
algumas nações teremos uma po-
pulação acima de 65 anos maior
do que a abaixo de 20 anos.

Isso é notado pela baixa taxa
de natalidade e a melhoria dos ín-
dices de sustentabilidade e sanea-
mento em países desenvolvidos, o
que melhora a qualidade de vida e
aumenta a expectativa de vidas.
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Índia ultrapassou a china em
habitantes, esse quadro tende
a se manter.

A população acima de 65 anos
está crescendo mais rapidamente
do que a população abaixo dessa
idade. Como resultado, a partici-
pação da população global com 65
anos ou mais está projetada para
aumentar cerca de 16% até 2050.

O problema neste aumento é
que, pessoas com 65 anos ou mais
em todo o mundo será mais que o

dobro do número de crianças me-
nores de 5 anos e quase o mesmo
que o número de crianças meno-
res de 12 anos. Ou seja, quem ban-
cará os idosos no futuro?

Portugal já vê aumentar as
desigualdades entre as pessoas
acima de 65 anos, principalmente
aquelas que não se prepararam
para ter uma renda extra após
deixarem suas atividades laborais.
Isso é prejuízo para a nação e, so-
frimento para quem trabalhou
uma vida inteira para ter uma
sobrevida na velhice.

Os países com populações en-
velhecidas devem tomar medidas
para adaptar os programas públi-
cos ao número crescente de ido-
sos, inclusive estabelecendo siste-
mas de cuidados de saúde prolon-
gados, melhorando a sustentabi-
lidade dos sistemas de seguran-
ça social, assim como as pen-
sões e benefícios. Essa carga se
torna pesada, mas real.

Gregório José, jornalis-
ta, radialista, filósofo

O crime, a polícia  e a legitima defesa
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Dirceu Cardoso Gonçalves

"Não hesite em utilizar a legi-
tima defesa a seu favor". As pala-
vras do Comandante-Geral da Po-
lícia Militar de São Paulo, Coronel
Cássio Araújo de Freitas, distribu-
ídas em vídeo nas redes sociais,
ecoam forte junto à classe (polici-
ais militares ativos e veteranos,
pensionistas e familiares) que so-
fre ao deparar com colegas e ami-
gos perdendo a vida prematura-
mente. "Estamos bastante preocu-
pados com algumas ocorrências
onde o policial militar tem hesita-
do em utilizar as suas ferramentas
de trabalho. E aí vai o meu pedido:
não hesite em cumprir a lei, não
hesite em utilizar a legítima defe-
sa", declarou o comandante. Real-
mente, não há justificativa social
ou até  moral para a polícia fraque
jar ou facilitar a vida dos crimino-
sos conforme a equivocada visão
social-democrata de que seriam
eles vítimas da sociedade.

A polícia - braço armado do
Estado - tem o dever de manter a
ordem pública e a segurança pessoal
dos cidadãos e dos próprios policiais,
estes com o direito à auto-defesa. Não
pode a instituição ou seus integran-
tes serem coagidos a não utilizar
as armas que o Estado lhes fornece
como instrumento de trabalho.

Saudamos o Comandante pela
orientação aos comandados. Inter-
pretamos seu recado como a indi-
cação do trabalho policial firme,
sem  incômodo à população ordei-
ra e cumpridora dos seus deveres
mas, do outro lado, rigoroso com

os transgressores. Jamais podere-
mos conviver com os quadros já
registrados em algumas ocasiões
em que o criminoso foi tratado
como vítima e os policiais que o re-
primiram sofreram punições por
terem cumprido seu dever. É preci-
so cultivar o equilíbrio, num ambi-
ente em que a polícia cumpra suas
obrigações sem extrapolar e os cri-
minosos sejam apresentados à Jus-
tiça e devidamente compelidos a
pagar pelos seus atos.

É utopia pensam em comuni-
dade sem polícia e na falta de con-
fronto das forças policiais e os
transgressores da lei. As campa-
nhas por polícia desarmada e ou-
tros afrouxamentos levados  não
passam de hipocrisia, pois todos
sabem ser inviável. Via-de-regra,
crime e repressão andam juntos.
Quando um avança, o outro arru-
ma solução e tudo volta à estaca
zero. A mais recente inovação é o
uso de câmeras na farda dos poli-
ciais, que produz provas contra os
criminosos, inibe o excesso de am-
bos os lados mas, também, pode
naquela fração de segundo da de-
cisão levar o policial à hesitação
registrada pelo comandante. Ao
hesitar, o policial não só pode per-
der a vida, como a vítima do crimi-
noso ou ainda alguém do povo,
atingido por umja suposta bala per-
dida. Nesse caso, por legitima de-
fesa própria e de outrtas possíveis
vítimas, o indicado é imobilizar o
agressor, alvejando-o, se necessá-
rio.  A criminalidade que a polícia
tem a função de combater é decor-
rente de problemas sociais diver-

sos. O trabalho policial é o paliativo
do momento, mas não a solução.
Esta demanda ações de governo e
uma série de medidas que passam
preferencialmente para não opção
do cidadão pela vida criminosa.
Polícia é só o remédio de momento,

feito para produzir efeito, mas nem
sempre eficiente quanto projetaram
seus elaboradores.

No atual estágio da sociedade
brasileira, temos muito a evoluir.
Antes de aumentar ou tolher a ati-
vidade policial, governos, autorida-
des e a sociedade em geral preci-
sam se debruçar sobre as causas
que levam à criminalidade. A polí-
cia é apenas a solução temporária
e, na maioria das vezes, provisória.

Tenente Dirceu Cardoso
Gonçalves, dirigente da
Associação de Assistência
Social dos Policiais Milita-
res de São Paulo;
aspomilpm@terra.com.br
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Focos registram queda de 69%
no Município de São Pedro
Comparação considera números de denúncias de 2022 e 2021; fiscalização ambiental
contribui para evitar crimes contra a natureza, no Município de São Pedro

Divulgação/Prefeitura

Fiscais de Meio Ambiente registram queimada irregular

Dados do Corpo de Bombei-
ros de São Pedro mostram que as
denúncias envolvendo focos de in-
cêndio caíram de 200 em 2021 para
62 em 2022, redução de 69%. A
queda é um dos resultados práti-
cos da intensificação da fiscaliza-
ção ambiental realizada pela Coor-
denadoria de Meio Ambiente.

Fazer cumprir a legislação
para a preservação e defesa do meio
ambiente, combatendo as formas
de poluição e resguardando a
fauna e flora são os desafios da
Divisão de Fiscalização Ambien-
tal da Coordenadoria de Meio
Ambiente de São Pedro.

Levantamento parcial feito
este ano indica que foram realiza-
das 56 notificações e 25 autos de
infração, sendo a maioria por des-
carte irregular (30%) e fogo em re-
síduos e vegetação (31%). A poda
drástica e supressão de árvores fi-
cam logo atrás, com 15% dos atos
administrativos. Outras ações me-
nos recorrentes também fazem
parte da rotina da fiscalização,
como as intervenção em APPs (Áre-
as de Preservação Permanente),
lançamento irregular de efluentes
e de poluentes atmosféricos, res-
ponsáveis pelos 24% restantes.

"Ficamos satisfeitos em
acompanhar o trabalho dando
resultado. Ainda que em nossa
gestão a educação ambiental te-
nha se tornado prioridade, a

punição ainda figura em segun-
do plano como alternativa efici-
ente na repressão dos crimes con-
tra nossa natureza" disse o coor-
denador de Meio Ambiente, Rogé-
rio Bosqueiro. "Nossa equipe tra-
balha visando não somente a

preservação ambiental, mas
também o bem estar social"
afirma Karen Aline Vespo; "E
isso acontece quando temos
uma cidade menos poluída e
um meio ambiente menos ata-
cado", completa Stefani Vilas

Boas, ambas fiscais de Meio
Ambiente  As pessoas que pre-
senciarem algum crime ambi-
ental em São Pedro devem
entrar em conta pelo telefo-
n e  3 4 8 1 - 9 2 6 0  o u  p e l o
WhatsApp:  3481-9200.

Prefeito e secretária de Educação
conhecem a Equoterapia na Esalq

Para conhecer o funcionamen-
to do Projeto Equoterapia da Esalq/
USP (Escola Superior de Agricul-
tura Luiz de Queiroz, da Universi-
dade de São Paulo), o prefeito Thi-
ago Silva e a secretária de Educa-
ção Samanta Bontorim visitaram
o espaço no campus da universi-
dade, em Piracicaba.

Recebidos pelos professores
Sila Carneiro da Silva, do De-
partamento de Zootecnia e Rober-
ta Ariboni Brandi, da Faculdade
de Zootecnia e Engenharia de Ali-
mentos da USP, o prefeito e a se-
cretária receberam informações
sobre o projeto que atende hoje
24 pessoas com deficiência.

Idealizada, em 2001 pelo pro-
fessor Cláudio Maluf Haddad, do
Departamento de Zootecnia da
Esalq/USP, a iniciativa oferece
tratamento terapêutico e educa-
cional complementar utilizando

o cavalo como instrumento de
reabilitação de pessoas com de-
ficiência física ou mental.

As atividades realizadas com
fim educacional, esportivo e recre-
ativo proporcionam diversos bene-
fícios aos participantes. As práti-
cas acontecem ao ar livre, nas de-
pendências do Setor de Equinocul-
tura da Esalq, conduzidas por uma
equipe multidisciplinar formada
por psicólogo, fonoaudiólogo, fisi-
oterapeuta, pedagogo, terapeuta
ocupacional e educador físico. Com
as atividades são desenvolvidas
habilidades físicas, emocionais e
sociais entre os participantes.

Em duas décadas de projeto,
foram mais de 30 mil atendimen-
tos realizados no campus e muitas
vidas transformadas. Voltado a
pessoas com deficiência, principal-
mente crianças, o projeto busca,
com abordagem multidisciplinar

Prefeito Thiago Silva, secretária Samanta Bontorim e os pro-
fessores Sila Carneiro e Roberta Brandi

nas áreas de saúde, educação e
equitação, o desenvolvimento biop-
sicossocial das pessoas assistidas.

"É um trabalho muito interes-
sante desenvolvido e viemos em
busca de mais informações para
saber a viabilidade de implantar
algo nesta linha em São Pedro ou

até mesmo verificar a possibilida-
de de pessoas de São Pedro serem
atendidas nos moldes de hoje do
programa. Foi um primeiro
contato e com certeza vão ocor-
rer novas conversas para que pos-
samos avançar neste objetivo",
disse o prefeito Thiago Silva.

MMMMMICHELANGELOICHELANGELOICHELANGELOICHELANGELOICHELANGELO

Cultura levou 288 alunos
para exposição em SP

Exposição está em São Paulo, no Museu da Imagem e do Som

Divulgação

A Prefeitura de São Pedro, por
meio da Coordenadoria de Cultu-
ra, levou 288 alunos da rede esta-
dual de ensino para a exposição
"Michelangelo: o mestre da Capela
Sistina", com projeções em larga
escala de um dos tetos mais famo-
sos da história da arte e réplicas de
esculturas do artista italiano.

O passeio cultural e pedagógi-
co ao MIS (Museu da Imagem e do
Som), em São Paulo, foi um com-
plemento de atividades realizadas
em sala de aula com os professores
de história, arte e tecnologia.

Como São Pedro é um ponto
MIS, as visitas foram mediadas pela
equipe do Museu e pelo educativo
da Coordenadoria de Cultura.

Chamado de MIS Experience,
a exposição conta com 14 salas ex-
positivas com recursos tecnológi-
cos de animação e sonorização. O
público pode ver uma reprodução
do teto da Capela Sistina, com es-
truturas que foram criadas exclu-
sivamente para esta exposição;
espaços dedicados à arquitetu-
ra, história e curiosidades so-
bre o templo religioso, incluin-
do sua construção, tradições e
uso pelo Vaticano; sessão dedi-
cada ao conclave, reunião dos car-
deais para escolher um novo papa.

No espaço, que tem uma área
de 1.000 m², há uma maquete que
reproduz os afrescos - técnica de
pintura utilizada por Michelange-
lo no teto da capela - e outros deta-
lhes do interior do templo localiza-
do no Vaticano.

Além de pintor, o artista itali-
ano nascido em 1475 também foi
escultor e arquiteto. Na exposição
há uma reprodução em larga esca-
la de seu ateliê, onde ficaram exibi-
dos seus desenhos, estudos e pro-
jetos, inclusive documentos sobre
o desenvolvimento dos afrescos da
Capela Sistina.

A mostra também conta com
nove réplicas de esculturas do ar-
tista produzidas pelo Instituto de
Arte de Florença, na Itália. Dentre
elas, "Madonna da Escada" e "Pie-
tà Rondanini". Todos os itens são
homologados pelas instituições ita-
lianas que preservam o legado ar-
tístico de Michelangelo.

Além da gigante represen-
tação do teto da Capela Sistina,
no piso há uma reprodução dos
mosaicos famosos.  A sala de
imersão tem uma tecnologia
para a reprodução de animações
e sonorização, complementando
com os detalhes das obras do
pintor renascentista.

VISITA
Acompanhado pelo asses-
sor  par lamentar  Antôn io
Claret Veroneze, de São Pe-
dro, o deputado estadual
Lucas Bove (PL) visitou a
redação do jornal A Tribuna
em Piracicaba, onde foi re-
cebido pelo diretor, jornalis-

ta Evaldo Vicente. A preocu-
pação do parlamentar é co-
nhecer as bases eleitorais,
pensando nas entidades di-
versas para emendas parla-
mentares, assim como nas
reivindicações dos vereado-
res e prefeitos da Região.

Divulgação
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Bebel diz que TCE
favorece luta para garantir
contagem de tempo
Tribunal reconheceu, em sessão de quarta (12), o direito de seus
funcionários à contagem de tempo de serviço de 2020 e 2021

Esta publicação custou R$ 396,00 aos cofres públicos

A deputada Professora Bebel vai questionar o governador Tarcísio de Freitas para que seja esse
mesmo benefício aos servidores estaduais

Divu lgação

Para a segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel, a decisão do Tribu-
nal de Contas do Estado (TCE) de
reconhecer, em sessão na quarta
(12), o direito de seus funcionários
à contagem de tempo de serviço de
2020 e 2021, deixando de aplicar,
assim, o disposto na Lei Comple-
mentar federal 173/2021, favorece
a luta para garantir que todos os ser-
vidores estaduais tenham o mesmo
tratamento. A própria deputada Pro-
fessora Bebel já fez esta solicitação
ao presidente Lula, durante audi-
ência que teve no dia sete de abril,
em Brasília, quando inclusive en-
tregou documento com esta reivin-
dicação, assim como moveu, como
presidenta da Apeoesp, à época,
ação judicial nesse sentido.

De acordo com Bebel, com esta
decisão administrativa do TCE,
"vamos cobrar que o Governo do
Estado de São Paulo adote o mes-
mo entendimento em relação aos
direitos estatutários dos servido-
res públicos". A suspensão da con-
tagem de tempo durante a pande-
mia do covid-19 ocorreu quando
se discutiu o envio de recursos aos
estados e municípios para as ações
relacionadas ao combate aos seus
efeitos, o Poder Legislativo Federal
incluiu artigo naquela lei (LC 173/
2020), que determinava que esta-
dos e municípios congelassem a
contagem de tempo de seus servi-
dores entre os dias 28/05/2020 até
31/12/2021, de modo que esse tem-
po não poderia ser utilizado para
fins de evoluções, promoções, licen-
ça prêmio e demais vantagens.

No entanto, agora, ao respon-
der à consulta, o entendimento do
TCE foi o de que esse dispositivo da
LC 173/2020 teve eficácia apenas
durante o período estabelecido na
lei e que, depois disso, sua eficácia
ficaria suspensa. Para Bebel, na
prática, então, decidiu que os entes

federados (estado de São Paulo
e seus municípios) podem com-
putar esse tempo para fins de
gozo dos benefícios dele decorren-
tes, acrescentando essa contagem
ao total de tempo que o servidor
possui, mas vedando o pagamento
de benefícios de forma retroativa,
afirmando que o gozo dos benefíci-
os só teria validade em data poste-
rior a 31/12/2021.

Bebel acrescenta que no corpo
da decisão pode ser lido o seguin-
te: "(...) a única conclusão que nos
parece plausível em termos de juri-
dicidade - frise-se: à luz das deci-
sões proferidas pelo STF - é no sen-
tido de que atualmente não subsis-
tiria impedimento jurídico para que
o tempo de serviço correspondente
ao período de 28/05/2020 a 31/12/
2021 seja averbado nos assentos
funcionais pertinentes, desde que

para efeitos financeiros prospecti-
vos a partir de 1º de janeiro de
2022, jamais retroativos. (...) Com
efeito, seja da leitura da Lei Com-
plementar n. 173/2020 seja a in-
terpretação a ela conferida pela
Corte Suprema - em especial, ao
dispositivo em comento -, não se
depreende o objetivo de interrom-
per ou extinguir o tempo de serviço
inerente ao período de 28/05/2020
a 31/12/2021, senão obstar qual-
quer efeito financeiro a ele corres-
pondente durante o período veda-
do pela norma excepcional e tem-
porária." O TCE conclui sua análi-
se da seguinte forma: "2. no méri-
to, seja respondido aos entes Con-
sulentes: "Ultrapassado o marco
legal de 31 de dezembro de 2021
fixado na Lei Complementar n.
173/2020, é permitida a contagem
de tempo entre 28 de maio de 2020

e 31 de dezembro de 2021 para o
fim de reconhecimento dos benefí-
cios mencionados no inciso IX do
artigo 8º da citada Lei Comple-
mentar, sendo, porém, vedada a re-
muneração ou a fruição naquele
interstício, bem como o pagamento
de qualquer parcela retroativa re-
ferente ao período suspenso, obser-
vando-se o disposto no §3º do re-
ferido artigo 8º para os efeitos pros-
pectivos". "Em outras palavras -
afirma Bebel - o que o TCE afirma é
que o tempo de serviço então con-
gelado pode ser computado para
todos os fins, fruição e pagamento,
mas em ambos os casos, quer a frui-
ção, quer o pagamento, só podem
ocorrer depois do dia 31/12/2021,
sendo vedado o pagamento retro-
ativo referente ao período em que
vigorava a suspensão".

Diante desta decisão do TCE,
a Apeoesp, que mantêm ação cole-
tiva no Poder Judiciário, tendo
ganho a ação em primeira instân-
cia mas perdido em segunda, e por
isso, aforou recurso aos tribunais
superiores, que ainda está penden-
te de avaliação, estará formulando
requerimento neste sentido ao Go-
vernador do Estado, Tarcísio de
Freitas, para que seja aplicada aos
seus filiados e aos servidores em
geral, esse posicionamento, para
posterior medida jurídica, caso não
haja atendimento ao pedido.

TTTTTRIBUTOSRIBUTOSRIBUTOSRIBUTOSRIBUTOS

Bebel destaca a
importância da reforma
para a população
Medida não aumenta a carga tributária
e isentará a cesta básica de alimentos;
a parlamentar petista afirma que é
coragem do presidente Lula

A segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) destaca a cora-
gem do governo do presidente Lula
em fazer a reforma tributária que
estabelece a unificação e simplifi-
cação de impostos, assim como cria
uma cesta básica nacional isenta
de tributos, sem aumentar a carga
tributária. Para ela, o projeto de lei
que foi aprovado na semana pas-
sada na Câmara Federal, em dois
turnos, e agora está no Senado Fe-
deral para ser apreciado, certamen-
te, provocará a redução, a médio
prazo, no preço dos principais pro-
dutos que compõem a cesta básica
de alimentos, beneficiando as fa-
mílias brasileiras e a própria pro-
dução nacional.

Em suas redes sociais, a depu-
tada Bebel escreveu: "O governo
Lula teve a coragem e iniciativa de
trabalhar esse tema tão complexo
quanto polêmico. Há décadas - re-
pito, há décadas! - falava-se nisso.
Uma vez aprovada, essa reforma
será o primeiro passo para que o
Brasil avance para maior justiça
fiscal, com base numa estrutura
fiscal progressiva, que penalize
menos os trabalhadores e tribu-
te de forma proporcionalmente
maior os que possuem mais ren-
da e riquezas. É a reforma pos-

sível e só foi possível graças a
um governo que tem coragem de
governar para o povo".

A deputada Bebel também es-
clarece que com a reforma tributá-
ria proprietários de jatinhos, jet-ski
e iates vão pagar IPVA, como ocor-
re com os proprietários de automó-
veis. Também haverá simplificação
do imposto para micro e pequenas
empresas, cashback para população de
menor renda, fim das isenções fiscais
que beneficiam os grandes lobies.
"Em São Paulo, por exemplo, o go-
verno deixa de arrecadar cerca de
R$ 80 bilhões anuais fruto de isen-
ções de impostos para alguns seto-
res da economia", destaca.

A reforma tributária ainda
garantirá, por exemplo, impos-
to menor para absorventes,
transparência, com imposto de-
talhado na nota fiscal e menor
imposto para saúde, medica-
mentos, educação e transporte
público. "Tudo isso, sem aumen-
tar a carga tributária. Portan-
to, a população brasileira pode
ficar tranquila que a reforma
tributária vem para fazer justi-
ça social e  todos ganharão com
esta importante medida, que es-
peramos que seja aprovada pelo
Senado Federal até meados des-
te semestre", completa.

CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 1  dorm. (A/E),
cozinha americana, sala, área de serviço, ga-
ragem e portão eletrônico. R$ 250.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Morada do Sol - Tér-
reo - 2 dorm.,  w.c. social, sala para 2 ambi-
entes  com sacada, cozinha ,área de servi-
ço, estacionamento, portão eletrônico. R$
360.000,00  - (A.M.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de
jantar, sala de tv e sala para lanchar, ambas
com magnifica vista, lavabo, cozinha, área de
serviço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte),
w.c. social, varandas, piscina, churrasqueira
e quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte Térrea: 2 dorm.
(1 suíte), w.c. social, sala, copa, cozinha, área
de serviço, varanda, abrigo para 2 carros co-
bertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:
quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e pisci-
na + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 ba-
nheiros, sala  de estar, copa, cozinha,
abrigo (1) + 1 quarto e cozinha externos,
R$ 450.000,00 (M.E).

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3
frentes - R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$
120.000,00 (D)
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$

450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$
210.000,00 (W.R)
Terreno Comercial: 450m2, declive. R$
180.000,00 (A.M)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 - R$
130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$
120.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MU-
RETA E CALÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)
TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLI-
VE - R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com
excelente residência de 3 dorm. (1 suíte), to-
dos com armários embutidos, w. c. social,
lavabo, sala de estar com lareira, sala de jan-
tar, cozinha com armários, varandas em L,
piscina, quiosque com churrasqueira, play
ground, campo de futebol, canil, horta,  casa
para caseiro e quarto de ferramentas. R$
795.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$
200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa
semi nova com    2 dorm. ( 1 suíte com hidro
massagem), w.c. social,  sala de estar, copa,
cozinha,  varandas,    churrasqueira, piscina,
pomar, galinheiro, lago com peixes, c. fute-
bol, etc. R$ 730.000,0 ( M)

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO
SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR
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FALECIMENTOS

SRA CARMEN PARISI ROCCIA fa-
leceu no dia 08/07 cidade de Pi-
racicaba, aos 91 anos de idade
e era viuva do Sr. Ernesto Fran-
cisco Roccia. Era filha do Sr.
Caetano Parisi e da Sra. Josefi-
na Ciaramello, falecidos. Deixa
os filhos: Carmen Margarette
Roccia Bortol i  casada com
Osmir Bueno Bortoli, Ernesto
Israel Roccia casado com Jo-
sette Maria Marques Alonso
Roccia, Mariza Eliane Roccia
Penteado casada com Salvio
Daltrozo Penteado, Rodnei
Edton Roccia casado com
Elaine Cristina Di Bene Roc-
cia. Deixa netos, bisnetas, de-
mais parentes e amigos.O seu
corpo foi transladado para a ci-
dade de Charqueada e o seu se-
pultamento deu se dia 08/07 ás
17:00h saindo a urna mortuária
do Velório Municipal de Char-
queada –sala 1 seguindo para
o Cemitério da mesma localida-
de onde foi inumada em jazigo
da família.  À família e amigos
enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS

SR.PAULO ROBERTO GONDIM
RICHIERI faleceu no dia 09/07 na
cidade de São Pedro, aos 70
anos de idade e era casado com
a Sra. Alessandra Miriam Pacini
Richieri. Era filho dos finados
Sr.Ary Richieri e da Sra.Nair Do-
niedeth Gondim Richieri. Deixa
os filhos:Caio Pereira Richieri,
Paulo Cezar Pereira Richieri e
Fernanda Pacini. Deixa netos,
bisnetos e demais parentes. O
seu sepultamento deu se dia
10/07 ás 10:00 h saindo o fére-
tro do Velório Memorial Bom Je-
sus –Sala 1 seguindo para o
Cemitério Parque São Pedro
onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui servi-
ço de Velório On-Line consulte
os familiares. À família e ami-
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SR. ITAGIBA GIMENES fale-
ceu dia 02/07/2023, na cidade
de São Pedro/SP, contava 94
anos, filho dos finados Sr. José
Antonio Gimenes e da Sra.
Maria Engracia Castilo, era viú-
vo da Sra. Nair da Silva Gimenes,
deixa os filhos: Maria José; Jose
Maria; Maria Antonia; Maria Apa-
recida; Maria Isiudinha; Fran-
cisco Donizete; Itagiba de Je-
sus, já falecido, e Miltom Apare-
cido. Deixa netos, bisnetos, tata-
ranetos, demais familiares e ami-
gos.  Sepultamento dia 02/07/
2023 às 16h00 do Velório do Me-
morial Bom Jesus, sala 02, para
o Cemitério Municipal da Sau-
dade de São Pedro/SP. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. RENATO GEOVANI RE-
QUENA faleceu dia 06/07/
2023, na cidade de São Pedro
- SP, contava 35 anos, filho do
Sr. Wagner Requena Mendes
e da Sra. Ivana Carla Penteri-
che Mendes, deixa a filha: Ayra
Marçal. Deixa irmão, demais
familiares e amigos. Sepulta-
mento dia 07/07/2023 às 16h30
do Velório Memorial Bom Je-
sus da cidade São Pedro - SP,
sala "01" para o Cemitério
Municipal da Saudade da cida-
de de São Pedro - SP. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar da Abil Gru-
po Unidas Funerais.

SR. WILSON RAFAEL DA
SILVA faleceu dia 07/07/2023,
na cidade de Charqueada/SP,
contava 32 anos, filho da Sra.
Silvana da Silva, era casado
com a Sra. Luciana Baptista
da Silva; deixa os filhos: Davi
Henrique Baptista da Silva e
Icaro Levi Baptista da Silva.
Deixa demais familiares e ami-
gos. Sepultamento dia 07/07/
2023 às 16h00, do Velório Mu-
nicipal de São Pedro/SP, para
o Cemitério Parque São Pedro/

FALECIMENTOS
SP. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. LJILJANA KON  faleceu
dia 09/07/2023, na cidade de
Piracicaba, contava 77 anos,
filha dos finados Sr. Gyorgy
Kon e da Sra. Kristina Kon.
Deixa familiares e amigos. Se-
pultamento dia 10/07/2023 às
16h30 do Velório Municipal de
São Pedro, para o Cemitério
Parque São Pedro. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar da Abil Grupo
Unidas Funerais.

SR. JEAN ARIEL DANDAO fa-
leceu dia 10/07/2023, na cida-
de de Campinas/SP, contava
42 anos, filho do Sr. Emilio
Dandao e da Sra. Ondina Ca-
saqui Dandao. Deixa irmão,
irmã, demais familiares e ami-
gos. Sepultamento dia 11/07/
2023 às 14h00, do Velório Mu-
nicipal de São Pedro/SP, sala
"01", para o Cemitério Munici-
pal de Charqueada/SP. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar da Abil Gru-
po Unidas Funerais.

SR. ANTONIO MATOS DE
ALMEIDA faleceu dia 11/07/
2023, na cidade de Piracica-
ba, contava 71 anos, filho dos
finados Sr. Antonio de Almei-
da e da Sra. Emilia da Concei-
ção Matos, era casado com a
Sra. Vera Regina Siqueira Pra-
ti; deixa os filhos: Adriano Agui-
ar de Almeida e David Obed de
Castro Matos, casado com a
Sra. Daniele Pereira Gomes de
Castro. Deixa demais familia-
res e amigos. Sepultamento
dia 12/07/2023 às 15h00 do
Velório do Crematório Memo-
rial Metropolitano de Piracica-
ba, sala "Esmeralda", para o
Cemitério Municipal da Sauda-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

gos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JE-
SUS FUNERAIS

SRA. CECILIA GONÇALVES DA
PAIXÃO faleceu no dia 10/11 na
cidade de São Paulo aos 83
anos de idade e era viúva do
Sr.Pedro Alves da Paixão. Era fi-
lha da finada Sra.Maria Porcina
de Jesus. Deixa os filhos: Anto-
nio Pedro, Antonio Marcos, Ta-
nia Regina e Sandra. Deixa ne-
tos e demais parentes. O seu
corpo foi transladado para a ci-
dade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 11/07 ás
16:30 h saindo a urna mortuária
do Velório Municipal de São Pe-
dro – sala 1, seguindo para o
Cemitério da mesma localida-
de onde foi inumada em jazi-
go da família.À família e ami-
gos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SRA.ANA TEIXEIRA MONESI
faleceu no dia 11/07 na cida-
de de Águas de São Pedro,
aos 87 anos de idade e era
casada com o Sr.Jozes Mone-
s i  e  era f i lha dos f inados
Sr.Germano Rodrigues Neves
e da Sra.Generosa Teixeira
Neves. Deixa os filhos: Ana Li-
gia, Jozes Ulderico, Elizeu
Germano, Generoza Avila, Dul-
c ine ia,  Mar ia lva,  Marc io
Abimael.Deixa netos, bisne-
tos e demais parentes. O seu
corpo foi transladado para a ci-
dade de Piracicaba e o seu se-
pultamento deu se dia 12/07
saindo o féretro ás 10:00 h do
Velório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 na cidade de São Pedro
,seguindo em auto fúnebre para
o Cemitério Parque da Res-
surreição onde foi inumada em
jazigo da família. Esta sala pos-
sui serviço de Velório On-Line con-
sulte os familiares. À família e

amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SR.VITOR MARCELINO DO PRA-
DO faleceu no dia 13/07 na ci-
dade de Piracicaba, contava 41
anos de idade e era casado com
a Sra. Aline Lopes de Souza.Era
filho do finado Sr. Luiz Francisco
do Prado e da Sra. Neuza Apa-
recida de Gasperi Prado.Deixa
os filhos: Vitor Henrique Gomes
de Oliveira e Arieli Vitoria Gomes
do Prado.Deixa neta, demais
parentes e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a cida-
de de São Pedro e o seu sepul-
tamento deu se dia 14/07 sain-
do o féretro ás 16:00 h do Veló-
rio Memorial Bom Jesus – Sala
1 seguindo para o Cemitério
Municipal de São Pedro onde foi
inumado em jazigo da família.
Esta sala possui serviço de Velório
On-Line consulte os familiares. À

família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

SRA.MARIA ELISA RODRIGUES
COUTINHO faleceu no dia 13/07
na cidade de Piracicaba aos 44
anos de idade e era filha da fi-
nada Sra.Luzia Rodrigues
Coutinho.Deixa aos filhos :He-
len Caroline Coutinho de Souza
,Kaio Henrique Coutinho de
Souza e Bruna Jackeline Couti-
nho de Souza.Deixa demais pa-
rentes e amigos.O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Charqueada e o seu sepulta-
mento deu se dia 14/07 ás
16:00h saído a urna mortuária
do Velório Municipal Charque-
ada –sala 1 , seguindo para o
Cemitério da mesma localidade
onde foi inumada em jazigo da fa-
mília . À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS
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Prefeito Thiago Silva recebe
réplica da imagem de São Pedro
Réplica da imagem da Igreja Matriz foi entregue pelo padre Cláudio
Carvalho em agradecimento ao apoio dado à Festa de São Pedro

O prefeito Thiago Silva rece-
beu do padre Cláudio César de Car-
valho, pároco da igreja São Pedro,
na manhã desta quinta-feira,13,
uma  imagem de São Pedro, pa-
droeiro da cidade. A imagem, ré-
plica da que está instalada na Ma-
triz, foi entregue como agradecimen-
to pelo apoio e parceria da Prefeitura à
realização da 130ª Festa de São Pedro.

"O gesto de entregar esta imagem é
também uma forma de pedir a prote-
ção de nosso padroeiro, o Príncipe
dos Apóstolos, para a nossa cida-
de", disse o padre Cláudio.

O prefeito agradeceu o presente e
destacou a importância da parceria
para o evento, um dos mais tradicio-
nais de São Pedro. "Esta festa faz
parte da história e tradição de São

Pedro. É importante esta ação
conjunta com a Igreja. Vamos
ter novas conversas com o objeti-
vo de aprimorar ainda mais esta
parceria. Agradeço também o
trabalho de todos que contribu-
íram para a realização deste
evento, como os voluntários, comer-
ciantes e as equipes da Prefeitura", dis-
se.  No encontro, o prefeito e o

religioso também conversaram
sobre outras parcerias que po-
dem ser realizadas, sempre com
objetivo de valorizar as tradições.

A renda da Festa de São Pe-
dro é revertida para ações sociais
realizadas pela Igreja e neste ano
uma parte será revertida também
para uma reforma que está sendo
planejada para a Igreja Matriz.
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Correios amplia o uso de bicicletas elétricas em todo o país
Os Correios acabam de adqui-

rir 762 bicicletas elétricas, que irão
substituir parte da frota de bicicle-
tas convencionais em todo o Brasil
a partir do mês de agosto. A inicia-
tiva reforça o compromisso dos
Correios de utilizar a tecnologia
para favorecer o planeta, as pesso-
as e o negócio.

Em testes realizados em 2022,
as bicicletas elétricas tiveram ava-
liação positiva dos carteiros, que
destacaram menor desgaste físico
e mais rapidez na entrega. Isso
acontece porque o equipamento
funciona com um motor acoplado,
que multiplica a força da pedalada
empregada pelo condutor, repre-
sentando menor esforço e maior
comodidade, especialmente em per-
cursos longos e terrenos íngremes.
Esse impulso significa mais efici-
ência na última milha, pois o tem-
po entre uma entrega e outra é re-
duzido, e o objeto chega antes às
mãos do cliente.

Os Correios usam bicicletas na
entrega desde os anos 1980. Hoje,
a empresa conta com cerca de 4 mil
carteiros ciclistas que, juntos, per-
correm 67 mil quilômetros por dia
- mais de 14 milhões de quilôme-

tros por ano.    As bicicletas elétri-
cas, assim como as convencionais,
são uma opção de transporte que
utiliza energia limpa, isto é, sem
emissão de gases poluentes. A re-
dução das emissões de dióxido de
carbono (CO2) é uma preocupação
de entidades públicas e privadas
em todo o mundo, inclusive dos
Correios, que monitoram desde
2013, suas emissões. Em 10 anos,
foram evitadas as emissões cerca
de mais de 950 mil toneladas de
gás carbônico equivalente (CO2e),
decorrentes das operações postais.

Para reduzir o impacto ambi-
ental das operações, os Correios
investem em tecnologia e inovações
que proporcionem mais resultados
com menos danos ao planeta e às
pessoas. Além das bicicletas elétri-
cas, a empresa desenvolveu solu-
ções de entrega ecoeficientes, como
a E-carta, a Mala Direta Especial e
os Lockers Correios (armários in-
teligentes para recebimento de en-
comendas fora do domicílio).

Há previsão de compra de mais
bicicletas elétricas caso a avaliação
de sua utilização em larga escala
continue apresentando benefícios
para empregados e clientes.

Ao todo serão 762 bicicletas elétricas que irão substituir parte da
frota de bicicletas convencionais em todo o Brasil
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Tarcísio de Freitas recebe as
demandas de Helinho Zanatta
O deputado apresentou sugestões para o desenvolvimento da Região Metropolitana
de Piracicaba (RMP); encontro foi segunda (10), no Palácio dos Bandeirantes

O governador do Estado de
São Paulo, Tarcísio de Freitas, re-
cebeu na última segunda-feira (10)
o deputado estadual e vice-presi-
dente da Alesp, Helinho Zanatta,
para discutir demandas da Região
Metropolitana de Piracicaba. O
encontro teve como objetivo apre-
sentar sugestões de propostas e
projetos voltados ao desenvolvi-
mento da região e à melhoria da
qualidade de vida de seus habi-
tantes. Dentre elas, a implantação
em Piracicaba do Hospital Metro-
politano da Mulher, a antecipação
de obras da segunda etapa do Anel
Viário e a pavimentação de vici-
nais na cidade e região. Da audi-
ência, também participou o depu-
tado federal Gilberto Nascimento.

Helinho Zanatta defendeu a
integração de seu mandato com o
governo de Tarcísio de Freitas,
enfatizando o compromisso em
defender os interesses da região e
do Estado. O deputado expressou
otimismo em relação à receptivi-
dade do governador as suas pro-
postas. "O governador sinalizou
positivamente para algumas ques-
tões. O nosso mandato trabalha
integrado ao do governador Tar-
císio, que tem feito uma ótima ges-
tão na reestruturação do Estado,
como deve fazer um gestor. Digo
isso pela experiência de ter gover-
nado duas cidades. Podemos ver
nele essa visão e acreditamos que
a região a ganha muito com essa
parceria", disse o deputado.

Por sua vez, o governador
Tarcísio de Freitas demonstrou
apoio aos projetos apresentados
por Helinho Zanatta e garantiu
que solicitará aos secretários esta-
duais que analisem as propostas
detalhadamente. "O deputado
Helinho Zanatta trouxe preocupa-
ções para a região e sugestões de
projetos. Questões relacionadas à
saúde da mulher que é uma prio-
ridade de nosso governo. Questões
relacionadas à infraestrutura viá-
ria. Vamos estudar a possibilida-
de de antecipação das obras do
Anel Viário. E também a possibili-
dade de pavimentação de vicinais,

que ajudam na melhoria da mobi-
lidade e escoamento da produção.
Sabemos que essa é uma região
próspera e precisa de infraestru-
tura. Vamos estudar essas suges-
tões", declarou o governador.

HOSPITAL DA MULHER
- Sobre o Hospital Metropolitano
da Mulher, Helinho explicou que,
recentemente, o governador Tar-
císio inaugurou o Hospital da Mu-
lher de São Bernardo do Campo,
que substituiu o Hospital Univer-
sitário. Com nova e moderno in-
fraestrutura, o novo hospital vai
garantir atendimento das mulhe-
res nas áreas de ginecologia e obs-
tetrícia e também na prevenção de
câncer. O deputado entende que a
Região Metropolitana de Piracica-
ba precisa também ter um hospi-
tal com esse porte, porque tem cer-
ca de 1,5 milhão de habitantes e
na sua maioria mulheres.

O deputado também pediu
a antecipação da segunda eta-
pa do Anel Viário e Helinho ex-
plicou que, na concessão PIPA
(Piracicaba/Panorama), existe
no contrato a execução dessa e

de outras obras, com prazo de
10 anos. Porém, já se passaram
4 anos e, desde a assinatura da
concessão, em Piracicaba e São
Pedro - essa cidade na gestão do
prefeito Helinho Zanatta - existia
uma expectativa da antecipação
dessa obra (14,5 km). Como tam-
bém o Anel de Contorno São Pe-
dro/Águas de São Pedro. O gover-
nador assumiu o compromisso
de estudar o pedido, entenden-
do que essa obra viária é im-
portante para a Região Metro-
politana de Piracicaba.

PAVIMENTAÇÃO - A ques-
tão da pavimentação ou recupera-
ção de vicinais na cidade e região,
Helinho Zanatta também apresen-
tou ao governador, principalmen-
te pelo pedido de lideranças rurais
e vereadores de alguns trechos da
Zona Rural de Piracicaba. Como
explicou o deputado, a Região
Metropolitana tem forte produção
agrícola e precisa garantir ao produ-
tor o escoamento permanente de seus
produtos. Ele pediu ao governador
que estude a possibilidade de Pi-
racicaba receber cerca de 30 km

de pavimentação de vicinais, ga-
rantindo assim o escoamento de
produtos da região de Artêmis até
a Rodovia do Açúcar, passando
pela Piracicaba/Anhumas.

Mesmo sendo prevista
numa próxima etapa a conti-
nuidade do Anel de Contorno
de Piracicaba, atendendo essa
região da cidade, as obras es-
sas obras de melhorias poderão,
no futuro, ser um facilitador des-
sa continuidade. Porém, enquan-
to isso "vamos garantir ao produ-
tor rural boas vias para escoar os
seus produtos agrícolas, como
também atender aos morado-
res desses bairros ou regiões
rurais", explicou Helinho.

A reunião entre o governa-
dor Tarcísio de Freitas e o depu-
tado Helinho Zanatta destaca o
esforço conjunto para o desenvol-
vimento da Região Metropolita-
na de Piracicaba. A expectativa é
de que a parceria resulte conquis-
tas para a saúde, infraestrutura
e mobilidade, beneficiando dire-
tamente a população local e for-
talecendo a região como um todo.

Deputado federal Gilberto Nascimento, Governador Tarcísio e deputado estudal Helinho Zanatta
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Na última quarta (12), a OAB de São Pedro se reuniu com
o Secretário Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência.
Na foto: Vania Veronez (presidente da Comissão de Direito
Constitucional da OAB de São Pedro), Marcia Mazzini Peri-
satto (presidente da OAB de São Pedro), Marcos da Costa
(Secretário Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência)
e Max Pavanello (conselheiro secional da OABSP).

OAB de São Pedro se reúne
com Secretário Estadual
dos Direitos das Pessoas
com Deficiência

A OAB de São Pedro esteve
reunida com Marcos da Costa, se-
cretário da Secretaria Estadual dos
Direitos da Pessoas com Deficiên-
cia, na quarta-feira, 12/07.

Na reunião estiveram presen-
tes, representando a Subseção, a
Presidente Marcia Mazzini Pe-
risatto e a Presidente da Comis-
são de Direito Constitucional,
Vania Veronez, que foram acom-
panhadas do Conselheiro Secio-
nal da OABSP, Max Pavanello.

A reunião foi solicitada a partir
da verificação e preocupação da Presi-
dente Márcia com problema de aces-
sibilidade no prédio do Fórum
"Francisco Mendes de Aguiar".

Marcia Mazzini Perisatto re-
lata que "o problema começa já na
entrada, onde apesar de haver
rampa de acesso, logo em segui-
da tem um degrau que dificulta
o acesso de cadeirantes".

Vania Veronez observou que
outro problema na entrada é o de-
tector de metais, que "é estreito e
dificulta o acesso de cadeirantes".

Apesar de muito bonito e com
instalações propícias à atividade
jurídica, o prédio é antigo e foi cons-
truído a partir de padrões da épo-
ca. Ao longo dos anos, passou por
reformas e melhorias, mas alguns
problemas persistem, como, por
exemplo, banheiros não adaptados
para pessoas com deficiência, falta
de elevadores, o acesso ao andar
superior se dá apenas pelas esca-
das, por isso, os cidadãos que
possuem mobilidade reduzida
enfrentam grandes dificuldades
para subir. Muitas audiências

acabam sendo realizadas no
primeiro andar, nos corredores,
sem condições adequadas.

A realização de audiências
nos corredores, apesar de ser a
única solução viável atualmen-
te, pode causar constrangimen-
tos para as partes, conforme ob-
servou Max Pavanello.

Marcos da Costa, que é cida-
dão são-predense, título que lhe foi
concedido em 2012, lembrou que
conhece o prédio desde os idos em
que foi dirigente da OABSP - foi
Presidente da entidade por duas
gestões consecutivas (2013/2015 e
2016/2018), além de presidente,
também foi Tesoureiro (2004/2006
e 2007/2009) e Vice-Presidente
(2010/2012) - e vê como extrema-
mente necessária a modernização
do prédio para atender aos requi-
sitos de acessibilidade.

Na reunião, assumindo com-
promisso com o pleito da advoca-
cia são-pedrense, Marcos da Costa
contou um pouco do trabalho que
tem desenvolvido à frente da se-
cretaria, inclusive, da implantação
da escola inclusiva e projetos de in-
vestimentos para que Universida-
des e pesquisadores do estado pos-
sam desenvolver pesquisas com a
finalidade de baratear próteses,
aparelhos auditivos, dentre outros.

"Os projetos que estamos de-
senvolvendo conta com o apoio in-
tegral do Governador Tarcísio de
Freitas (Republicanos), que tem o
compromisso de deixar um legado
de inclusão, temos tido o engaja-
mento de várias secretarias", fi-
nalizou Marcos da Costa.

PPPPPOUPOUPOUPOUPOUPANÇAANÇAANÇAANÇAANÇA P P P P PREMIADREMIADREMIADREMIADREMIADAAAAA

Sicredi já premiou mais de 80 poupadores em 2023
Com o objetivo de incentivar o

hábito de poupar entre os associa-
dos e fortalecer a educação finan-
ceira e a sustentabilidade econômi-
ca, o Sicredi está promovendo a
campanha "Poupança Premiada"
nos estados do Paraná, São Paulo
e Rio de Janeiro. Desde o seu lan-
çamento em março, a promoção
já contemplou mais de 80 asso-
ciados com sorteios semanais no
valor de R$ 5 mil. Além disso,
os associados que participam da
campanha têm a oportunidade de
concorrer a um prêmio especial de
R$ 500 mil em outubro, em come-
moração ao Dia Internacional da
Poupança, e ao sorteio final de R$
1 milhão em dezembro.

Um dos ganhadores dos sor-
teios semanais foi o associado Joa-
be Alves Marques de Melo, de Si-
queira Campos (PR). Ele conhece
bem os benefícios da modalidade
de poupança para reserva de re-
cursos. "Sempre trabalhei com o
Sicredi e fiz minhas reservas, mas
essa poupança em especial eu fiz
quando o meu filho nasceu, para
que no futuro ele possa ter mais
tranquilidade para fazer uma fa-
culdade ou o que for necessário.
Sempre poupei no Sicredi e vou con-
tinuar poupando. Eu me sinto
muito bem aqui!", destaca Melo.

Benefícios para associados e
impacto positivo para comunidade

Além dos benefícios diretos
para os associados, a gerente de De-
senvolvimento de Negócios da Cen-
tral Sicredi PR/SP/RJ, Adriana
Zandoná França, ressalta o impac-
to positivo que a campanha tem nas
comunidades. Até agora, foram
gerados mais de 66 milhões de nú-
meros de sorte (cupons de partici-
pação na campanha), mostrando
a alta adesão dos nossos associa-
dos e poupadores à ação. Desta for-
ma fortalecemos o ciclo virtuoso do
cooperativismo de crédito. "A pou-
pança é muito atrativa, especial-

mente para quem pretende iniciar
uma reserva financeira de forma
simples e segura. Com a modalida-
de, os poupadores também se des-
cobrem investidores e, com o tem-
po, diversificam ainda mais a sua
carteira de investimentos. Esses são
os benefícios diretos para o associ-
ado, mas a modalidade também
gera um impacto positivo regional.
Isso ocorre porque os recursos cap-
tados pelas cooperativas Sicredi em
poupança se transformam em li-
nhas de crédito comercial e rural,
contribuindo para fomentar a eco-
nomia local", explica a gerente.

Mercado bancário perde pou-
pança, Sicredi vai em direção opos-
ta e amplia a carteira

Recentemente, a instituição
atingiu a marca de R$ 100 bilhões
em captações de depósito a prazo,
um aumento de 28% em compara-
ção ao mesmo período de 2022.
Apenas em poupança, a instituição
tem um volume aplicado pelos seus
poupadores de mais de R$ 27 bi-
lhões, sendo que, desses, mais de
R$ 8,6 bilhões pertencem às coope-
rativas da Central Sicredi PR/SP/
RJ, onde a campanha de incen-
tivo é realizada. Enquanto que,
segundo dados do Banco Cen-
tral do Brasil (Bacen), o merca-
do bancário teve um incremento
líquido negativo de R$ 66,6 bilhões
neste ano, o Sicredi ampliou sua
carteira. Entre março e junho, nas
mais de 800 agências dos esta-
dos de Paraná, São Paulo e Rio
de Janeiro, o incremento positi-
vo foi de R$ 356,5 milhões de reais.
Segundo Adriana, "isso significa a
confiança dos nossos poupadores
no Sicredi e o importante papel
que nossos gestores desempe-
nham ao reforçar a reserva no pro-
duto como um instrumento de pla-
nejamento e educação financeira.
Isso não apenas beneficia direta-
mente o associado e sua comuni-
dade ao redor, mas também já pro-

porcionou prêmios de R$ 5.000,00
para mais de 80 sortudos".

PARTICIPAR É FÁCIL  –
Ao longo da campanha, serão dis-
tribuídos R$ 2,5 milhões em prê-
mios para os poupadores associa-
dos sorteados. E para participar da
promoção é simples: a cada R$ 100
aplicados na poupança do Sicredi,
é gerado um número da sorte para
concorrer aos sorteios, realizados
pela Loteria Federal. Se as aplica-
ções forem na modalidade progra-
mada, em que o poupador au-

toriza o débito mensal da conta,
as chances de ganhar são dobra-
das. A participação é automática
em ambas as modalidades, ou seja,
o associado não precisa se cadas-
trar ou preencher cupons.

No site da campanha, os asso-
ciados têm acesso aos números da
sorte, podem conferir conteúdos
específicos sobre finanças e receber
dicas para o planejamento do or-
çamento. Também é possível conhe-
cer o regulamento da campanha e
verificar os vencedores dos sorteios.

DR. LUCIANO COLOCA PARA
LEITURA O PROJETO DE LEI
COMPLEMENTAR N°14/2023
EM PROL DA CAUSA ANIMAL
No dia 10 de julho/23

em sessão ordinária o ve-
reador Dr. Luciano apre-
sentou o projeto de lei
complementar 14/2023
que dispõe sobre a impo-
sição de multa para a prá-
tica de maus tratos contra
animais domésticos seja ele
de qualquer espécie .

A presente lei regula-
menta a aplicação das mul-
tas já previstas na Lei n°
3.138/2013 que criou o Pro-
grama Municipal de Posse
Responsável de Animais
Domésticos no Município de
São Pedro. A Lei se baseia
na Lei n° 32/1998 e na reso-
lução n° 1.236/2018 expedi-
da pelo Conselho Federal de
Medicina Veterinária.

Luciano explica que a
prática de qualquer condu-
ta considerada Maus Tra-
tos acarretará ao infrator
multas que podem triplicar
os valores caso o infrator re-
petir a conduta de Maus
tratos. Dentre os Maus tra-
tos fala o Vereador e tam-
bém Médico Veterinário es-
tão entre elas , deixar o seu
Cão ou gato soltos nas ruas
,mantê-los em locais sujos
e com acúmulos de fezes,

sem água e sem alimento ,
não levar o animal doente a
clínica municipal animal
seja ele encontrado ou
não em situação de rua
entre outras causas.

Com relação a outros
animais como Equinos  es-
tão entre as  características
de maus tratos ,mante-los
soltos em vias públicas,
amarrados , puxando car-
roça estando debilitado,
mante-los  em terrenos sem
água e sem alimentação ou
seja  pastagem com sinais
de magreza, machucados e
com carrapatos. A Lei com-
plementar n° 14/2023  tam-
bém tem um importante
papel para a causa animal
disse Dr. Luciano pois 20%
da arrecadação será desti-
nada para Entidades e
Abrigos de Proteção Animal
do nosso Município.

Após a aprovação falou
o Vereador esperamos que
o Prefeito Thiago Silva San-
cione e coloque em prática a
Lei Complementar 14/2023
pois nossos Animais não
podem mais esperar.

Para reclamações e
opiniões fale com o Dr.
Luciano -19-997565961
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo choppão),
em frente à lava rápida Tio Zé, a
150 mts da matriz com 670 mts de
área coberta. Tel. (19) 3483-2136
ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 99.000,00, aceita veículo na
troca. Rua João Gimenes, Jar-
dim das Flores, ao lado do 373.
Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2) no
pé da serra, a 3 km da cidade,
com água de nascente, córrego e
energia na porta. Registrado com ge-
orreferenciamento. R$ 625 mil.
Contato Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO CASA EM
PIRACICABA POR SÃO PE-
DRO  – Com sala ampla dois
quartos uma cozinha banheiro ga-
ragem para dois carros quintal no
fundo um quarto e um banheiro

tratar no telefone (19)99862-4594
APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets ou
venda preço desapego tratar 19 -
983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos modelos
e tamanhos tratar (19)9742-6325.
-------------------------------------------
VENDO
Fiesta Sedan 2005 1.6 Flex 4
portas  Direção hidráulica,  vi-
dros e travas elétricas nas 4
portas , porta malas elétricos,
retrovisor elétricos,  rodas de liga
leve,  pneus semi novos. Conta-
to (19) 9.9736-0492 Leandro

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969

VENDO CASA
2 dorm, sala, coz,
banh, lavanderia,
varanda, fundo

1dorm e coz, bairro
Palu, terreno 590 m2
área construída 153

m2 tratar:
(19)  9.9862.4594

BRUNA HELENA - Sou cuidadora de idoso
há 12 anos,estou cursando técnico de en-
fermagem, tenho curso auxiliar de farmácia
e estou disponível para plantões noturno e
acompanhante hospitalar.(19)9-9495-5913.

VVVVVale a pena trale a pena trale a pena trale a pena trale a pena traaaaatar dislipidemiatar dislipidemiatar dislipidemiatar dislipidemiatar dislipidemia
em indiem indiem indiem indiem indivíduos jovíduos jovíduos jovíduos jovíduos jovvvvvens naens naens naens naens na

prprprprpreeeeevvvvvenção primária?enção primária?enção primária?enção primária?enção primária?
Não há dúvidas a respeito da causalidade do LDL-

C no desenvolvimento de doença cardiovascu
lar ateroscletótica (DCVA). Entretanto, discus-

sões a respeito da relação temporal entre a exposição
ao LDL-C e a probabilidade, início e gravidade da DCVA
tem sido feitas. Essa percepção vem a partir de va-
riantes de ocorrência natural (por exemplo, ganho
de função da PCSK9) que causam baixo LDL-C
desde o nascimento e estão associadas a menos
incidência de eventos. Essa percepção trouxe a
teoria de "área sob a curva do colesterol".
Esse modelo conceitual é semelhante à estrutura na
avaliação da exposição ao tabaco - "anos-maço". Por-
tanto, "colesterol-anos" representa a exposição cumu-
lativa - o produto da magnitude e duração para uma
taxa de exposição da parede arterial ao LDL.  Este con-
ceito já é usado na hipercolesterolemia familiar, quan-
do o indivíduo é exposto desde o nascimento e então,
o número de anos é igual a idade.
Assim, para avaliar esta teoria em pacientes sem a
doença genética, foram analisados um conjunto de
dados CARDIA (Coronary Artery Risk Development in
Young Adults) de 4.958 adultos assintomáticos de 18 a
30 anos inscritos de 1985 a 1986. Modelos estatísticos
foram usados para calcular a exposição cumulativa ao
LDL-C dos 18 aos 40 anos em mg/dl × anos e expres-
sa como a área sob a curva LDL-C versus idade
(AUC[18-40a]). Os pesquisadores realizaram uma aná-
lise de "janela de observação" até os 40 anos de idade
e uma "janela de previsão" nos 16 anos seguintes.
Durante um acompanhamento médio de 16 anos após
os 40 anos de idade, 275 participantes sofreram um
evento cardiovascular incidente. A associação signifi-
cativa de ambas as áreas sob a curva de LDL-C ver-
sus idade (taxa de risco: 1,053; p < 0,0001 por 100 mg/
dl × anos) e o curso do tempo de acúmulo de área com
risco de evento cardiovascular (taxa de risco: 0,797
por mg /dl/ano; p = 0,045, com menor risco quando o
acúmulo de LDL-C ocorre tardiamente versus mais
cedo) persistiu após o ajuste para sexo, raça e fatores

de risco tradicionais.
Assim, os principais achados desta análise sugerem
que uma medida de exposição ao longo do tempo é
superior a uma medida estática de LDL-C aos 40 anos.
Além disso, a exposição precoce a um nível seme-
lhante de LDL-C parece estar associada a um risco
maior de DCVA futuro do que a exposição mais tardia.
Impressão: o risco a longo prazo de um evento cardi-
ovascular é significativamente influenciado pelo nível
de elevação do LDL-C no início da vida (por exemplo,
idade de 18 a 30 anos), mesmo que o LDL-C seja
reduzido mais tarde. Esses dados estão de acor-
do com os estudos de randomização mendeliana
que demonstram que indivíduos geneticamente
dotados com baixos níveis de LDL-C desde o nas-
cimento apresentam menos eventos CV futuros.
Assim, tratamento precoce (prevenção primordial
e primária) para diminuir o LDL- parece ser mais efi-
caz do que as tratamento tardio.

Dr. Rafael Prota- Cardiologista RQE 73626
Crm 116.595
Cel:(19) 99811-9310
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11ª Conferência Municipal elege
delegados para a etapa estadual

Divulgação

CCCCCIRCOIRCOIRCOIRCOIRCO

Oficinas gratuitas
devem atrair
os amantes
da sétima arte

Com a participação de aproxi-
madamente 40 pessoas, a 11ª Con-
ferência Municipal de Assistência
Social de São Pedro, realizada na
quinta-feira, 6, no  auditório da Se-
cretaria Municipal de Educação,
discutiu sobre o tema 'Reconstru-
ção do Suas: o Suas que temos e o
Suas que queremos'.

A conferência teve a participa-
ção de trabalhadores e usuários da
assistência social, entidades soci-
ais e autoridades do município,
como o prefeito Thiago Silva e os
secretários de Saúde e Desenvolvi-
mento Social, Leandro Sanches e
de Educação, Samanta Bontorim e
a coordenadora de Desenvolvimen-
to Social, Adriana Mariano.

"Pensar na coletividade para
desenvolver ações que garantam
atendimento do setor público a to-
dos são metas que buscamos cons-
tantemente", disse o prefeito, que agra-
deceu o trabalho desenvolvido pela
assistência social em vários setores
da Prefeitura e estimulou a participa-
ção de todos na elaboração de propos-
tas. "Tragam ideias", sugeriu.

A presidente do Conselho
Municipal de Assistência Social,
Olímpia Cardoso, destacou a im-
portância do trabalho da assistên-
cia social e da busca por constan-
tes melhorias neste setor.

As conferências são conside-
radas oportunidade de ouvir a po-
pulação e os trabalhadores, que
podem apresentar sugestões para
serem implementadas na rotina
dos serviços prestados.

Os participantes ouviram pales-
tra com debate dos eixos: Financiamen-
to; Controle Social: Qualificação e es-
truturação das instâncias de Controle
Social com diretrizes democráticas e
participativas; Articulação entre seg-
mentos: Como potencializar a Partici-
pação Social no Suas?; Serviços, Pro-
gramas e Projetos: Universalização do
acesso e integração da oferta dos ser-
viços e direitos no Suas e Benefício
e transferência de renda.

Foram discutidos temas em
grupo e elaboradas propostas para
o município, Estado e União. Tam-
bém foram eleitos delegados para
representar São Pedro na 13ª Con-
ferência Estadual de Assistência
Social, em outubro em São Paulo.

Os representantes do governo
eleitos foram Ana Lúcia Honório
Callori (delegada) e Maria Rita de
Souza Feitosa Matias (suplente), e
os representantes da sociedade ci-
vil Olímpia de Fátima Cardoso (de-
legada) e Carmencita Gil Ferreira
Pauletti (suplente).

Conferência da Assistência Social foi realizada com participa-
ção de dezenas de pessoas

Prefeito de São Pedro, Thiago Silva, durante a Conferência da
Assistência Social

 Divulgação

Nos dias 22 e 23 de julho sá-
bado e domingo, a Prefeitura de
São Pedro, por meio da Coordena-
doria de Cultura, promoverá um
fim de semana especial com ofici-
nas gratuitas aos amantes do circo
e da sétima arte. No sábado, 22, às
13h30, o Espaço Artístico "Clarice
Zezza Matarazzo" recebe o educa-
dor Kaká, especialista em audiovi-
sual, que mostrará a crianças, com
faixa etária a partir dos 8 anos, que
não é necessário possuir equipa-
mentos caros para conhecer o mun-
do do cinema e da produção audi-
ovisual. A oficina "Filme sem Câ-
mera" é um projeto do Pontos MIS,
programa do Museu da Imagem e
do Som de São Paulo, que tem como
objetivo levar a cultura e a educa-
ção audiovisual para diversas ci-
dades do Estado. O cadastro gra-
tuito pode ser feito pelo link https:/
/forms.gle/4Xpjgf2MXFBAZhgs8.

Ainda no mesmo local, no do-
mingo, 23, a partir das 9h30, será
dia de dar boas gargalhadas. Na
oficina, destinada a adolescentes e
adultos, será ministrada uma ini-
ciação ao universo clown a partir

do olhar desta pequena máscara,
que é o nariz do palhaço. Por meio
de vivências, exercícios e trocas, os
participantes entrarão nessa at-
mosfera da desconstrução do coti-
diano para a construção da busca
de seu personagem "clown".

A oficina contará com pausa
para almoço, no próprio local, com
encerramento às 15h30. A partir
daí, está programada uma inter-
venção na rua, que é opcional, com
duração prevista de 40 minutos. O
objetivo é estimular um ambiente
para que o participante coloque em
prática suas descobertas, como um
"batizado" desse clown.

Com que roupa?
De preferência roupas pretas

confortáveis que possibilitem mo-
vimentação.

O que levar?
Garrafinha de água, adereços

que você tem em casa, ganhou de
alguém, mas nunca usaria (chapé-
us, lenços, óculos, enfeites de cabelo)
roupas estranhas (aquelas que você
ganhou no amigo secreto, mas nunca
usou, daquele parente distante que
nem imagina o que você gosta).

Oficina de clown será no dia 23

 Divulgação

AGRADECIMENTO
Os participantes da Quadrilha de
São Pedro, que apresentou a
estância no 22º Concurso Regi-
onal de Quadrilhas na cidade de
Igaraçu do Tietê, por meio da or-
ganizadora Fabíola Feltrim, agra-
decem o apoio recebido da Pre-
feitura de São Pedro, do prefeito
Thiago Silva e da Coordenado-
ria de Cultura. O grupo, formado

pela maioria de pessoas da me-
lhor idade, deu um show, ho-
menageando o Turismo e a
Cultura de São Pedro com ele-
mentos como asa delta, ba-
lão, tirolesa, poesia e borda-
do. Os bonecos do poeta Gus-
tavo Teixeira e do padroeiro São
Pedrão marcaram o diferencial
da apresentação.

Divulgação
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Código Eleitoral completa
58 anos garantindo o livre
exercício do voto secreto
Norma instituiu voto obrigatório sem distinção entre homens e mulheres
e permitiu a votação no exterior; marcou história nas eleições brasileiras

A instituição do voto obriga-
tório sem nenhuma distinção en-
tre homens e mulheres, a possibili-
dade de votação no exterior para
os cargos de presidente e vice-pre-
sidente da República e a criação da
Corregedoria-Geral para inspecio-
nar os serviços eleitorais em todo o
país. Essas são algumas das mu-
danças introduzidas pelo Código
Eleitoral (Lei nº 4.737/1965), con-
siderado um dos pilares do direi-
to eleitoral. A norma, que com-
pleta 58 anos neste 15 de julho,
está em vigor até hoje e marcou
a história das eleições brasilei-
ras por trazer garantias para asse-
gurar o livre exercício do voto.

Antes da aprovação do Có-
digo Eleitoral de 1965, outros
quatro instrumentos foram edi-
tados com o objetivo de organi-
zar o sistema eleitoral. Em 1916,
a Lei 3.139 já determinava o alis-
tamento (1º título), na época
realizado pelos juízes de direito

da comarca do eleitorado. O
Código Eleitoral de 1932 trouxe
um avanço importante ao tor-
nar a Justiça Eleitoral autôno-
ma em relação às Justiças esta-
duais. A norma também insti-
tuiu o voto feminino, porém so-
mente as mulheres que exerci-
am função remunerada eram
obrigadas a se alistar.

Em 1945, um novo Código
Eleitoral restaurou as prerroga-
tivas da Justiça Eleitoral sus-
pensas pelo regime do Estado
Novo e passou a considerá-la
órgão especial do Poder Judici-
ário. Por sua vez, o Código Eleito-
ral de 1950 trouxe a adoção de uma
cédula única para o voto e o regra-
mento da constituição e da ati-
vidade dos partidos políticos.

TSE - Foi o Código de 1965
que deu competência ao Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE)
para normatizar e gerenciar o
processo eleitoral. Apesar das

novas regras, durante o regime
militar, Tribunais e juízes elei-
torais limitaram-se a cumprir
atos institucionais determina-
dos pela Constituição de 1967 e
pela emenda de 1969. Com a re-
democratização do país, a par-
tir de 1985, a Justiça Eleitoral
teve pleno restabelecimento e
passou a utilizar o Código ten-
do como foco a lisura das elei-
ções. A promulgação da Consti-
tuição Federal de 1988 também
concedeu direitos políticos que
até então não estavam previs-
tos, a exemplo da eleição direta
para presidente da República.

Com 383 artigos, o Código
de 1965 aborda temas como ins-
crição eleitoral, registro de can-
didatos, propaganda eleitoral,
seções eleitorais, fiscalização,
votação, apuração e crimes elei-
torais. Os assuntos estão divi-
didos em cinco partes. A legis-
lação ainda foi responsável por

disciplinar as atribuições dos ju-
ízes eleitorais de cada localida-
de e criar restrições a campa-
nhas eleitorais nos três meses
anteriores ao pleito.

Atualmente, outras leis espe-
cíficas formam o arcabouço do di-
reito eleitoral brasileiro junto com
o Código de 1965. Entre elas, estão
a Lei de Inelegibilidade (Lei Com-
plementar nº 64/1990) - que incor-
porou a Lei da Ficha Limpa (Lei
Complementar nº 135/2010) -, a Lei
dos Partidos Políticos (Lei nº
9.096/1995) e a Lei das Eleições
(Lei nº 9.504/1997) . Em comple-
mento, o TSE aprova resoluções que
balizam cada eleição no país.

NOVO - Tramita no Senado
o Projeto de Lei Complementar
112/2021, que estabelece altera-
ções normativas e unificação da
legislação eleitoral brasileira e
resoluções do TSE. Por isso, a
proposta vem sendo chamada
de "Novo Código Eleitoral".

PPPPPODCASTODCASTODCASTODCASTODCAST

Prefeito fala sobre saúde
e esportes no Município

Prefeito Thiago Silva deu detalhes sobre a saúde e os esportes em São Pedro

O prefeito Thiago Silva foi o entre-
vistado do Fala Top, podcast apresen-
tado pelos irmãos Harrison Lee e Elvis
Aaron, da Academia Top Training.
A transmissão aconteceu quarta (12).

Apesar de o tema principal ser
"Esporte: chave para a saúde pública",
o prefeito falou também sobre outros
temas, como sua trajetória política,
construção de praças, alimentação
nas escolas, crescimento da cidade
instalação de 10 novas empresas
no Distrito Industrial, qualidade
de vida, entre outros.

Sobre a saúde, o prefeito des-
tacou os avanços que este setor re-
gistrou desde 2013, quando foram
construídas cinco Unidades Básicas de
Saúde, alem de atendimentos especi-
alizados, como o CER (Centro Especi-
alizado em Reabilitação) e implanta-
do o Caps (Centro de Atenção Psci-
cosocial) e o Meu Pet, destinado a
atendimento de animais.

Em relação aos esportes, o des-
taque foi para os mais de 3.000 alu-
nos matriculados nas atividades
oferecidas gratuitamente pela Co-
ordenadoria de Esportes e Lazer,
como  alongamento, tai chi chuan,
biodança, circuito funcional, atle-
tismo, vôlei, futebol, skate, natação,
hidroginástica, tênis de mesa e ou-
tras. Também foi abordado o pro-
jeto Atleta do Futuro, realizado em
parceria com o Sesi, que oferece para
alunos da rede municipal de ensi-
no oficinas de basquete, futsal, han-
debol, atletismo, vôlei e skate.

Também foram abordadas as
mudanças estruturais feitas para a
prática de esportes, como as reformas
das pistas de skate, a implantação de
campos de grama sintética e a reforma
do Bordadão, que agora funciona
com várias atividades ao longo do dia.

"São realizados investimentos
em prevenção de saúde, tanto pela
Secretaria da Saúde como pela Co-
ordenadoria de Esportes e Lazer",
disse o prefeito, relatando que
o número de inscritos nas ativi-
dades cresceu significativamen-
te nos últimos anos.

Divulgação

Outra ação ligada à prevenção
de saúde citada foi a contratação
de agentes comunitários de saúde,
que agora atuam em toda a cida-
de. "Contratamos mais de 60 agen-
tes comunitários de saúde que fa-
zem visitas casa a casa, conversam
com os moradores e orientam so-
bre várias atividades e procedimen-
tos", disse o prefeito.  O prefeito
lembrou ainda da situação Hospi-
tal São Lucas, que chegou a ficar sem
realizar partos e hoje é referência regio-
nal e adquiriu uma nova unidade, no
bairro São Benedito, que está em re-
forma e em breve começa a aten-
der como hospital-dia, voltado
100% a pacientes SUS.

CONCURSO A CAMINHO
- Ao responder a pergunta de um
participante, o prefeito Thiago Sil-
va disse que está no planejamento
da Prefeitura a realização de concurso
público para este ano.  Professor, auxi-
liar administrativo, agente cuidador,
assistente social e fonoaudiólogo
estão entre os cargos que serão ofe-
recidos. Ainda sobre o tema em-
prego, o prefeito comentou sobre a
instalação de 10 empresas no Dis-
trito Industrial, ação que deve ge-
rar 350 empregos diretos.

"São Pedro cresceu muito nos
últimos anos e o IBGE comprova
isso. De 10 anos para cá, o cresci-
mento da população foi de mais de
20%", disse, destacando que os
números aumentam sua respon-
sabilidade. "Todos que vem para São
Pedro estão em busca de itens como
conforto e qualidade de vida e não
vamos medir esforços para para
trabalhar por isso para que nossa
cidade fique cada vez melhor".

O prefeito agradeceu a opor-
tunidade de participar do podcast
e o empenho  da equipe de colabo-
radores. "Tudo isso que está acon-
tecendo só é possível graças a equi-
pe de colaboradores que temos na
Prefeitura", afirmou. "Sempre peço
para que as pessoas façam seu tra-
balho pensando em quem vai rece-
ber o benefício", complementou.

MMMMMOOOOOTTTTTOCICLISTOCICLISTOCICLISTOCICLISTOCICLISTASASASASAS

Encontro nacional acontece até domingo

Com 100% de ocupação nos
hotéis e pousadas, São Pedro trans-
forma-se até domingo na "Capi-
tal Nacional dos Motociclistas"
com a realização da 20ª edição do
Expo Moto Show. O
evento,considerado um dos prin-
cipais encontros do tipo no país, come-
çou na quinta-feira e teve como um
dos destaques a apresentação da
banda RPM, na sexta-feira.

A Expo Moto Show aconte-
ce no Centro de Eventos e Expo-
sições São Pedro, espaço que
conta com completa infraestru-
tura, praça de alimentação co-
berta, espaço kids para diversão
de crianças, feira com produtos
variados e ligados ao universo
do motociclismo, além de expo-
sição de grandes marcas. Os in-
gressos são vendidos no local.

Como reza a tradição, foi
estabelecida uma área de cam-
ping gratuita no interior do gi-
násio, com estrutura de banhei-
ros e chuveiros, para acomoda-
ção dos motociclistas.

Para garantir que o público
curta o evento sem preocupa-
ções, o Centro de Eventos e Ex-
posições terá estacionamento
interno especial para as motos e
segurança monitorada.

Voos panorâmicos de helicóp-
tero sobre a estância também são

destaques do  evento.  "Estamos
entre os principais eventos do tipo
no Estado e a cada ano a Expo
Moto Show fica ainda maior e
mais organizada, levando para
São Pedro gente do Brasil todo
e consolidando a cidade como
point dos motociclistas", ressal-
ta Ronaldo Gasparelo, secretário
municipal de Turismo. A expecta-
tiva é de que cerca de 200 motoclu-
bes marquem presença ao longo
dos quatro dias de festa.

"Em edições anteriores, os
participantes vieram até de fora do
Brasil, como do Paraguai e Argen-
tina. E, neste ano, esperamos repe-
tir a dose. Temos colegas motoci-
clistas do Sul do Brasil e também
de Minas Gerais que sempre mar-
cam presença. São pessoas que
saem em viagem dias ou até sema-
nas antes do evento para curtir e
contemplar toda a rota até São Pe-
dro", destaca Noedi Guastali, inte-
grante do Moto Clube Rota 304,
parceiro da Expo Moto Show.

A programação recheada de
rock se estende até domingo, data
em que será realizada, por volta das
10h, a tradicional Missa dos Mo-
tociclistas com a benção das mo-
tos. E a 20ª edição do evento se
despede com a última apresenta-
ção musical prevista para as 15h,
com a banda AC/DC Forever.

Programação musical

15 de julho, sábado (ingresso R$ 25 mais 1 kg de

alimento não perecível ou agasalho -passaporte é

válido para 2 dias de shows)

10h - Abertura dos portões - som ambiente

13h -Ana Sca e Banda

15h - PA Moreno e Banda Ária

17h - Face Oculta

19h - Old Chevy Rockabilly

21 - Psycho Queen Band

23h - Pop Mind

16 de julho, domingo (ingresso R$ 15)

9h - Abertura dos portões - som ambiente

10h - Missa dos Motociclistas

11h - Elvis Presley Cover (Elvis e Eu)

13h -Legião Urbana Original Cover

15h - AC/DC Forever

 Daniella Oliveira
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Residencial Jardim Samambaia
é lançado em São Pedro
Com terrenos a partir de 200m²,Jardim Samambaia vem com a proposta de
surpreender o ramo imobiliário; pista de Pump track será novidade na cidade

O Grupo VBP chega à Estân-
cia de São Pedro com o lançamen-
to do Residencial Jardim Samam-
baia. Localizado a apenas 5 minu-
tos do centro da cidade, a área con-
ta com fácil acesso pelas ruas José
Esteves e José Matarazzo. Com ter-
renos a partir de 200m², o lotea-
mento contará com cerca de 300
moradias e deverá reduzir o déficit
habitacional do município.

Segundo o Grupo VBP, to-
dos os lotes terão total infraes-
trutura, com energia elétrica,
asfalto, rede de água e esgoto, além
de uma área de lazer com acesso
para todos os moradores.

O residencial também terá
um parque infantil, quadra po-
liesportiva, pista de caminhada,
pista de skate e uma novidade,
a primeira pista de Pump track
de São Pedro, que consiste numa
pista de bicicleta com pequenas
lombadas projetadas para fazer
um percurso sem pedalar.

De acordo com o diretor do
grupo VBP, Angelo Kelm, o lo-
teamento vem para surpreender
o mercado imobiliário de São
Pedro. "Trouxemos um lotea-
mento completo para cidade de
São Pedro para melhorar ainda
mais a qualidade de vida da
população, teremos condições
imperdíveis para que os clientes
possam realizar o sonho do imó-
vel próprio", explica.

O loteamento popular terá en-
trada facilitada e parcelamento
sem burocracia, negociado dire-
to com a VBP. "Mesmo com restri-
ção no nome, será possível com-
prar o terreno", explica Kelm.

O cliente pode se antecipar
ao lançamento e garantir con-
dições especiais. É só realizar
o cadastro nas centrais de
atendimento da VBP ou ir pes-
soalmente ao ponto de cadas-
tramento de São Pedro, que
fica na praça Santa Cruz. Os
clientes cadastrados terão um
voucher de R$ 1 mil para ser

usado na compra do terreno. "O
Jardim Samambaia é mais um
empreendimento com a qualida-
de VBP, reafirmando o compro-
misso de urbanizar e construir bair-
ros planejados para que as pesso-
as possam viver melhor", res-

salta Kelm.  No mercado há
mais de 20 anos, a VBP está
presente em diversas cidades
do Brasil. Com sede em Jabo-
ticabal-SP, o lema da empre-
sa é levar qualidade de vida
por onde passa.

SERVIÇO
Centrais de atendimento: 0800
761 7241 ou (16) 3209-9999 -
WhatsApp. Site para inscrição:
www.jardimsamambaia.com.br.
O ponto de cadastro fica na Pra-
ça Santa Cruz, em São Pedro.

EEEEESPORTESSPORTESSPORTESSPORTESSPORTES

Coordenadoria realiza finais de futebol society e salão
Na última semana, a Pre-

feitura de São Pedro, por meio
da Coordenadoria de Esportes
e Lazer, promoveu as finais e a
cerimônia de premiação do
Campeonato de Futsal e de Fu-
tebol Society da cidade. Partici-
param da competição mais de
160 crianças e adolescentes, a
maior parte integrante das es-
colinhas oferecidas pela Coorde-
nadoria de Esportes e Lazer,
divididos em duas modalidades
e quatro categorias: no futsal,
Fraldinha (7/8 anos); e Denti-
nho (9/10 anos); e no futebol
society, Dente de Leite (11/12
anos); e Dentão (13/15 anos).

Entre os principais atrativos
da competição, destacaram-se os
nomes de times famosos, em ho-
menagem aos maiores clubes de fu-
tebol do mundo. No futsal, na ca-
tegoria Fraldinha, o campeão foi o
Independiente Del Valle, com o vice-
campeonato ficando para o Nacio-
nal e o terceiro lugar para o Boca
Juniors. Na categoria Dentinho,
o troféu foi para o Milan, com o
Barcelona ocupando o segundo
lugar, à frente, respectivamen-
te, de Borussia e Liverpool.

No futebol society, categoria
Dente de Leite, o Chelsea foi o gran-
de campeão, com o vice-campeona-
to ficando para o Manchester Uni-

ted. Nesta categoria também com-
petiram os times do Arsenal, Juven-
tus e Sporting Clube. Ainda no society,
categoria Dentão, quem levantou a taça
foi o Atlético Nacional. O River Plate
foi o vice-campeão, com o Cerro
Porteño e The Strongest terminan-
do na terceira e na quarta posição.

PREMIAÇÃO INDIVIDU-
AL – A cerimônia de encerramen-
to, realizada no Ollé Futebol Socie-
ty, no bairro Vale do Sol, também
contou com premiações aos desta-
ques individuais. Na categoria Fral-
dinha, o  artilheiro da competição
foi o craque Matheus Cury (Inde-
pendientes Del Valle), com 20 gols
marcados. A equipe menos vazada
também foi o Independiente Del
Valle. O goleiro Angelo Gabriel Bru-
zon sofreu somente 4 gols em toda
a competição.  Na Categoria Den-
tinho, o artilheiro foi Elton San-
tos Nunes (Milan), com 14 gols
marcados e o destaque no gol
ficou com Enzo Peres Rosa (Mi-
lan), com 12 gols sofridos.

Já na categoria Dente de
Leite, os destaques foram  o ar-
tilheiro Iuri Monteiro Violin
(Maschester United), com 18
gols marcados e o goleiro me-
nos vazado, Kauan Trevisan
(Arsenal). No Dentão, o artilhei-
ro foi Daniel Matias Lopes Soa-

res (The Strongest), com 16 gols
marcados e o goleiro menos va-
zado Rodrigo Maciel (Atlético
Nacional).

"Queremos agradecer ao pre-
feito de São Pedro, Thiago Silva, a
todo o time da Coordenadoria de
Esportes e Lazer, aos professores e
funcionários, à Guarda Civil Mu-
nicipal, à Secretaria de Saúde e
Desenvolvimento Social e aos ve-
readores José Roberto Moura
(Dudu) e Adilson de Jesus
(Branco), pelo apoio a mais um
evento esportivo no nosso mu-
nicípio", destacou o secretário
de Governo e coordenador de Es-
portes, Claudinei Arruda.

NOVAS INSCRIÇÕES –
Um novo campeonato será realiza-
do pela Coordenadoria de Espor-
tes e Lazer. As inscrições podem ser
feitas a partir do dia 24 de julho.  A
divisão das equipes será realizada
dia 26 e o campeonato começam
no dia 23 de setembro.

No futsal , as inscrições são
para a categoria Fraldinha,
nascidos em 2015, 2016 e 2017
e Dentinho, nascidos em 2013 e
2014. E no futebol society, as
categorias são Dente de Leite,
nascidos em 2011 e  2012 e
Dentão, nascidos em 2008,
2009 e 2010. Outras informa-
ções pelo telefone 3481 9393.

Segundo diretor do grupo VBP, Angelo Kelm, Residencial Jardim Samambia contará com total infraes-
trutura, com energia, asfalto, rede de água e esgoto, área de lazer e a primeira pump track (pista
de bicicleta com lombadas) da cidade

Divulgação

Campeão Fraldinha - Independi-
entes Del Valle

Campeão Dentão -  At lé t ico
Nacional

Campeão Dentinho Milan Campeão Dente de Leite - Chelsea

Divulgação
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Com estreia vitoriosa, 10
anos depois, São Pedro
volta a participar

Foi dada a largada para os
Jogos Regionais, maior evento es-
portivo do Estado de São Paulo. A
competição começou na sexta, 14,
em Lençóis Paulista, e vai até o
próximo dia 23. Dividido em 8
regiões esportivas, São Pedro
está na 3° Região junto com
outros 49 municípios inscritos.

"Após mais de dez anos sem
participar da competição, represen-
ta muito para nós contarmos com
a maior delegação de nossa histó-
ria nos jogos, com 90 atletas,
além dos membros da comissão
técnica. E isso se dá graças ao
trabalho de todo o time da Co-
ordenadoria de Esportes e Lazer
e do apoio da Prefeitura de São
Pedro", celebrou o secretário de
Governo e coordenador de Espor-
tes e Lazer, Claudinei Arruda.

Os atletas são-pedrenses par-
ticipam de oito modalidades e es-
trearam com o pé direito nesta sex-
ta-feira, fazendo bonito no vôlei de
praia, com a dupla Marcos e Luiz

Gustavo derrotando a equipe de
Bauru, por 2 a 1. Neste sábado, 15,
pela fase de grupos, a dupla enfren-
ta os times de Guarantã, às 9h, e
de São Carlos, às 13h40.

Também na manhã de sába-
do, às 9h, ocorrerá a estreia do time
feminino de beach tennis contra a
equipe da casa, de Lençóis Paulis-
ta. Em seguida, enfrenta Cafelân-
dia. Pelo masculino, na mesma
modalidade, o jogo será às 10h30.

No período da tarde, às
15h30, o basquete masculino de
São Pedro faz sua estreia con-
tra Igaraçu do Tietê.

 Os atletas de São Pedro tam-
bém participam da competição nas
modalidades vôlei de praia mascu-
lino livre, voleibol masculino sub
21, beach tênis feminino, masculino e
misto, ciclismo masculino, futsal femi-
nino, atletismo masculino, tênis mas-
culino e basquete masculino livre. Ou-
tras informações pelo site:
www.lencoispaulista.sp.gov.br/jo-
gosregionais/

Dupla são-pedrense Marcos e Luis Gustavo derrotou dupla de Bauru por 2 a 1
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Consulado do Palmeiras
entrega agasalhos na
Casa dos Velhinhos

Pelo segundo ano consecuti-
vo, voluntários da Sociedade Es-
portiva Palmeiras -  Consulado São
Pedro, realizaram campanha do
agasalho para beneficiar os mora-
dores da Casa dos Velhinhos da
cidade. Segundo Marcelo Infanto-
si, cônsul da Sociedade, diversas
peças de roupas masculina, femi-

nina e calçados foram entregues no
último dia 9. "Tenho certeza que
serão muito bem aproveitados pe-
los residentes da casa. Um pequeno
gesto de amor e calor, que pretende-
mos continuar fazendo ano após ano.
Quero agradecer a todos os que pu-
deram nos ajudar na campanha,
que Deus abençoe", disse.

PPPPPALESTRAALESTRAALESTRAALESTRAALESTRA

Psicóloga quer auxiliar
nos bons hábitos

Para participar do encontro,
na próxima quinta-feira, 27, será
aceito qualquer valor. A renda ar-
recadada será doada para o trata-
mento da pequena Aurora, de 3
anos, diagnosticada com leucemia
linfoide aguda.

Entender nossos hábitos é en-
tender como construímos nosso
futuro. Para ajudar as pessoas na
importante tarefa, a psicóloga Lu-
ana Bertochi ministra, na próxima
quinta (27), a palestra "O Desafio
da Mudança", no Espaço Artístico
Clarice Zezza Matarazzo.

"Hábitos são importantes pois
nos levam a um futuro que deseja-
mos. A construção dos hábitos en-
volve algumas práticas que preten-
do aprofundar na palestra. Atual-
mente vivemos correndo e no
"modo automático", o que dificul-
ta a nossa disciplina. Quando nos

damos conta, já sabotamos o hábito
que tanto queríamos colocar na nossa
rotina", diz a palestrante, que é especi-
alista em Psicologia Analítica.

Será aceito qualquer valor para
a inscrição. Toda renda arrecada-
da será doada para o tratamento
da pequena Aurora, de 3 anos, que
em fevereiro foi diagnosticada com
leucemia linfoide aguda (LLA).
Desde então, ela enfrenta uma in-
tensa rotina de hospital e, para
auxiliar em todos os gastos que
envolvem esse diagnóstico, a famí-
lia vem realizando rifas que podem
ser encontradas no perfil da mãe,
Luana Leal | Facebook, e da avó,
Fabiane Leal | Facebook.

Mais informações e maneiras
de contribuir para o tratamento da
Aurora podem ser obtidas no
WhatsApp da mãe, Luana Leal,
pelo telefone (19) 99686-5248.
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MP dá parecer favorável ao
pedido do vereador Nelinho
pela suspensão da taxa
É Ação Direta de Inconstitucionalidade movida pelo vereador à Lei Complementar
n. 148/2021, de Águas de São Pedro, que instituiu cobrança da TSRSU

O vereador Nelinho Noronha votou contra a taxa de lixo e impetrou
com a Ação Direta de Inconstitucionalidade contra a lei aprovada

Divulgação

O  subprocurador geral do
Ministério Público do Estado de São
Paulo, Wallace Paiva Martins Jú-
nior, deu parecer favorável à Ação
Direta de Inconstitucionalidade
movida pelo vereador Nelinho No-
ronha à Lei Complementar n. 148/
2021, do Município de Águas de
São Pedro, que instituiu a cobran-
ça Taxa de Serviço dos Resíduos
Sólidos Urbanos - TSRSU pela uti-
lização efetiva ou potencial do ser-
viço público de coleta, remoção,
transporte e destinação final de
resíduos sólidos urbanos, no mu-
nicípio de Águas de São Pedro.
Em parecer emitido em primei-
ro de junho último, o subpro-
curador acata representação
feita pelo vereador Nelinho No-
ronha (PT), da Câmara de Ve-
readores de Águas de São Pe-
dro, que  no ano passado recorreu
ao Ministério Público do Estado de
São Paulo para impedir a cobrança
da taxa de lixo no município.

Com o parecer emitido pelo
subprocurador do Ministério Pú-
blico, o vereador Nelinho Noronha
tem a expectativa de que em breve
o Tribunal de Justiça do Estado de
São Paulo julgue a ação movida
por ele contra o Projeto de Lei Com-
pletar 05/2021, do prefeito João
Victor Barboza, que institui no
município a cobrança da Taxa de
Serviço de Coleta, Remoção, Trans-

porte e Destinação Final de Lixo
ou Resíduos (TSLR), que foi apro-
vado pela Câmara Municipal de
Águas de São Pedro em sessão
realizada no dia 28 de setem-
bro do ano passado. "Espero que
seja feita justiça e que a popula-
ção deixe de ser penalizada com
mais esta taxa", ressalta.

 Nelinho que se colocou e vo-
tou contrário ao projeto, lembra
que a propositura foi aprovada com
cinco votos favoráveis e dois con-
trários. Votaram favoráveis os ve-
readores Walter Leandro Ferreira,
Marcos Berto, Silvana Queiroz,
Tatiana Heidorn Alvarez de Aqui-
no Pereira e Rubens Aparecido
Antunes. Artur Henrique Barreira
esteve ausente da sessão, enquan-
to que a então presidenta da Câ-
mara, Maria de Fátima Scarane-
llo, não votou a propositura. Já os
vereadores Nelinho Noronha e
Mônica De Mytre Corrente vota-
ram contra o projeto.

Nelinho argumentou à época
que esse não era o momento de pe-
nalizar ainda mais a população, que
vem sofrendo com a disparada da
inflação e com os reflexos da pan-
demia do coronavírus. "Além da
inflação elevando o preço de
tudo ainda temos o forte desem-
prego. O momento é de ajudar a
população e não de instituir mais
uma taxa", declarou Nelinho.

Durante a sessão da Câmara
Municipal, inclusive, o vereador
Nelinho Noronha criticou dura-
mente o projeto, dizendo que esta-
va sendo colocado em votação sem
nenhuma discussão com a popula-
ção e sem a realização de audiência
pública para tratar da proposta,
diversos munícipes também com-
pareceram para protestar contra o
projeto que irá penalizar ainda mais
a população, mas acabaram não
sendo ouvidos pela maioria dos ve-
readores.  Na época, Nelinho No-
ronha, inclusive, advertiu que di-
versos municípios rejeitaram a im-
plantação da cobrança desta nova
taxa do lixo, como é o caso de Pira-
cicaba. Em Bebedouro, proposta se-

melhante foi rejeitada por unani-
midade, sem contar a cidade de
Embu das Artes, em que o prefeito
daquele município,  Ney Santos, en-
trou na Justiça para não implan-
tar a cobrança. "Se fosse obrigató-
ria a cobrança, como alegam o pre-
feito João Victor e os vereadores que
votaram favoráveis ao projeto, certa-
mente, não teria que passar pela apro-
vação da Câmara. Não dá mais
para aceitar que se tente enganar
a população desta maneira", enfa-
tiza o vereador Nelinho Noronha,
esperando que o Tribunal de Justi-
ça do Estado de São Paulo acate o
pedido de liminar do Ministério
Público e suspenda a cobrança
que muito penaliza a população.

EEEEEDUCAÇÃODUCAÇÃODUCAÇÃODUCAÇÃODUCAÇÃO

Escola de Águas desenvolve ações antirracismo
Em Águas de São Pedro, a

Emef "Maria Luiza Fornasier Fran-
zin", unidade 3, encerrou no últi-
mo dia 4 um ciclo de palestras so-
bre o antirracismo, destinado a to-
das as turmas de 6° a 9° anos, mi-
nistrado pelo psicólogo escolar
Darci Montanari.

Ele abordou temas como etno-
centrismo, preconceito, estereótipo,
discriminação, racismo, intolerân-
cia religiosa, nazismo, dados da
violência contra pessoas negras no
Brasil, diferenças entre crime de
racismo e crime de injúria racial e
reflexão sobre o que cada um pode
fazer para construir uma socieda-
de mais justa e igualitária.

A palestra integra um pro-
jeto pedagógico anual desenvol-
vido pela gestão: coordenação e
direção, equipe docente e apoio
técnico, que visa fomentar uma
cultura da paz na comunidade
escolar. O projeto já realizou
outras atividades como pales-
tras e rodas de conversa sobre
comunicação não violenta e
conscientização antibullying, uma
palestra com a ONG Pernas Caipi-
ras sobre inclusão e capacita-
ção, vivência com jovens

Universitários indígenas de
diversas etnias e regiões do Bra-
sil e uma palestra antidrogas
com o cabo Ribeiro, do Proerd.
Até o final do ano, mais temas
serão abordados.

Essas ações são importantes
para promover uma educação in-
tegral, que vai além dos conteúdos
curriculares, mas que também
engloba as questões sociais, cul-

O projeto já realizou outras atividades como palestras e rodas de conversa

turais, emocionais e éticas que
afetam os estudantes e a socie-
dade. Uma educação integral
busca formar cidadãos críticos,
conscientes, solidários e respei-
tosos com a diversidade huma-
na e com os direitos humanos.

Uma educação integral re-
conhece que a escola é um espa-

ço de convivência, aprendiza-
gem e transformação social,
que deve estar em diálogo
permanente com as demandas
e os desafios do mundo con-
temporâneo.

A valorização da história e
da cultura negra na escola con-
tribui para o fortalecimento da

identidade, da autoestima e do
orgulho dos estudantes negros
e negras, que representam mais
da metade da população brasi-
leira. Além disso, contribui para
o respeito, o diálogo e a solida-
riedade entre todos os estudan-
tes, independentemente de sua
cor, origem ou religião.

EEEEESPORTESSPORTESSPORTESSPORTESSPORTES

Mais de 900 atletas participam da 19ª edição do Torneio da Amizade

Para esta edição, mais de 900 atletas estarão competindo entre as 85 equipes

A estância de Águas de São
Pedro sedia entre os dias 12 e
16 de julho a 19ª edição do Tor-
neio da Amizade de Voleibol
Master, um dos eventos mais
aguardados no calendário anual
do município. Para a edição
deste ano, mais de 900 atletas
estarão competindo entre as 85
equipes. Há times de todo o país,
além de México e Paraguai. O
evento movimenta todo o setor
hoteleiro e o comércio como um
todo. As partidas acontecem de
forma simultânea no Centro de
Eventos e Convenções e nas qua-
dras municipais. O Torneio da
Amizade é organizado pela LF

Sports, por meio da coordenação
do professor Lourival Faria, com
importante apoio da Prefeitura de
Águas de São Pedro. A organiza-
ção também conta com o suporte
da Secretaria de Turismo e da Co-
ordenadoria de Esportes.

"Mais do que competir, o even-
to visa integrar as participantes e
também fomenta o comércio de
Águas de São Pedro. Trabalha-
mos sempre com capacidade
máxima de ocupação e prevale-
ce o espírito participativo, amis-
toso. Sejam todas muito bem-vin-
das e aproveitem ao máximo a es-
tadia em Águas de São Pedro", dis-
se o prefeito João Victor Barboza.

Divulgação

Divulgação
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Boulevard de Águas
ganha nova decoração
do projeto Entrelaçados

Quem passou pelo Boulevard
de Águas de São Pedro se deparou
com uma linda e nova decoração.
Com o toque especial de 17 artistas
locais explorando a magia das co-
res e texturas, dezenas de bambo-
lês foram confeccionados especial-
mente para o espaço.

O projeto Entrelaçados foi ide-
alizado por Alice Quadrado, uma
talentosa artista plástica que somou
forças à prefeitura e a loja Pau
a Pique para criar uma experi-
ência única. Foram disponibili-
zados 150 metros de tecidos em

bambolês, e posterior colocados
na estrutura metál ica que
abrange todo o Boulevard.

Um verdadeiro presente
para os olhos de moradores e
turistas da estância. O prefeito
João Victor Barboza disse que a
iniciativa visa dar voz e espaço aos
artistas locais. "Procuramos estar
sempre em contato com os artistas
de Águas de São Pedro e quando
soubemos que o projeto contem-
plaria suas ideias não pensamos
duas vezes em executá-lo e apoiá-
lo", disse o chefe do Executivo.

Para nova decoração foram disponibilizados 150 metros de tecidos em bambolês
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Prefeito Josias Zani
entrega mais dois
veículos para o município

O prefeito de Santa Maria da
Serra, Josias Zani Neto, entregou
na última segunda-feira (10), mais
dois veículos para a administração
municipal. O primeiro foi para o De-
partamento de Desenvolvimento
Social e o segundo para os Serviços
de Limpeza Urbana.

As chaves do Renault Kwid
zero quilometro foram entregues
para diretora Ana Laura Hubner
Corrêa. É a 23º condução adquiri-
da desde o início do mandato para
a frota municipal. Parte dos recur-
sos é fruto de uma emenda da de-
putada federal Renata Abreu (Po-
demos) e complementado com re-

cursos próprios. Também foi entre-
gue um trator pequeno para servi-
ços de roçagens de jardins e cam-
pos, que será usado pela equipe de
Serviços Urbanos. O prefeito falou
que os veículos darão mais agilida-
de nos serviços "Além de mais agi-
lidade, conforto, os novos veí-
culos trazem economia com gas-
tos em manutenção e terão
grande utilidade na prestação de
serviço a população", comentou.

Além de Zani, participaram
na entrega o vice-prefeito Rober-
to Miranda, os vereadores Ales-
sandra Bozeli Zani e Cássio
Cury, diretores e funcionários.
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Quermesse da Imaculada
em Águas segue até o dia 22
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Bebel destaca fim das
escolas cívico-miliares
pelo governo Lula
Parlamentar diz que no Estado de São Paulo lei é inconstitucional,
e Lei foi barrada na Justiça por ação da Apeoesp

Em São Paulo, a Apeoesp e o mandato da deputada Professora Bebel já barraram a implan-
tação de escolas cívico-militares na justiça

Divulgação

A segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) destaca que
cumprindo compromisso assumi-
do pelo Presidente Lula na cam-
panha eleitoral de 2022, o Minis-
tério da Educação já encaminhou
aos secretários e Secretárias da
Educação de Estados, Distrito Fe-
deral e Municípios Ofício Circu-
lar informando os passos para
a desativação do programa Na-
cional de Escolas Cívico Milita-
res do Governo Bolsonaro. No
Estado de São Paulo, a parla-
mentar ressalta que lei criando a
escola cívico-militar é considera-
da inconstitucional e foi barrada
na Justiça pela Apeoesp.

De acordo com a deputada
Bebel, entre as principais medidas
determinadas aos sistemas de en-
sino para pôr fim à escola cívico-
militar, estão: desmobilização do
pessoal das Forças Armadas en-
volvidos e lotados nas unidades
do Programa, assim como medi-
das graduais nos sistemas para
encerramento adequado do ano
letivo nessas unidades e estratégi-
as para reintegração das unida-
des ao ensino regular.

Em São Paulo, a deputada
estadual Professora Bebel informa
que o seu mandato popular na
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo e a Apeoesp atuaram
e atuam incessantemente contra o
desvio de verbas da educação para
este programa, em defesa da liber-
dade de ensinar e aprender, da plu-
ralidade de ideias e concepções
pedagógicas, da diversidade e do
direito de todas e todos a educa-
ção pública, gratuita, laica, de qua-
lidade. "Mediante solicitações e
informações das comunidades lo-
cais, ingressamos com ações judi-
ciais em Sorocaba, Pirassununga,
Taquaritinga (dois casos), São Vi-
cente, São José do Rio Preto e Ilha
Bela. Há uma escola militarizada
em Santa-Fé do Sul, mas esse caso
não se enquadra no comunicado
no MEC, porque não era sustenta-
do pelo decreto do Bolsonaro, mas
pior, por uma lei municipal, que

também suspendemos por força de
uma liminar obtida em uma Ação
Direta de Inconstitucionalidade
que entramos", conta.

Além disso, de acordo com
a parlamentar, a lei do estado
de São Paulo que autorizava
que as escolas estaduais se tor-
nassem cívico-militares "foi de-
clarada inconstitucional em
outra ação direta de inconsti-
tucionalidade de ajuizamos".

MÉTODO DELETÉRIO -
Apesar disso, a deputada piraci-
cabana diz que "fiel ao método
deletério do bolsonarismo, o go-
vernador Tarcísio de Freitas - as-
sim como fez em relação aos
combustíveis, majorando a co-
brança de ICMS para que os
preços subam - vai novamente
na contramão do governo fede-
ral e diz que vai publicar de-
creto para continuar as esco-
las cívico-militares no estado".

No entanto, a deputada Bebel
diz que o governador se esquece

de que a lei do Estado de São Pau-
lo que autorizava que as escolas
estaduais se tornassem cívico-mi-
litares foi declarada inconstituci-
onal em ação direta de inconstitu-
cionalidade movida pela Apeoesp.
"É claro que acionaremos a justiça
tão logo o governador publique ci-
tado decreto ou outro ordenamen-

Começou na última quinta-fei-
ra (13) a Quermesse da Imaculada,
em Águas de São Pedro. Após três
anos sem ser realizada por conta
da pandemia, a festa mais tradici-
onal da Igreja Católica da cidade
volta com diversas atrações e se-
gue neste sábado e domingo, a par-
tir das 18h, e depois retorna nos
dias 20, 21 e 22 de julho.

Com shows musicais todos
os dias a partir das 21h, a festa
marca sua gastronomia com
barracas de pastel, lanche de
pernil, bisteca no pão, cachorro
quente, lanche de linguiça com

rúcula, cuscuz, espetinho, vinho
quente, quentão e bebidas, Além
disso, parceiros da região ser-
virão comida japonesa, churros,
tapioca, torresmo, maçã do
amor, arroz doce, canjica, mi-
lho, e outras delícias.

Para garantir a diversão da
criançada, ao redor da igreja
mesmo, terá touro mecânico,
castelo de pula pula e diversas
barracas com brincadeiras. Ha-
verá missas aos sábados, às
19h30, e aos domingos, às 8h,
10h e 19h. O evento tem entra-
da gratuita é aberto ao público.

Quermesse com entrada gratuita e aberta ao público acontece
ao redor da Igreja Imaculada Conceição

Divulgação

PARABÉNS, CÉLIO – Sexta-feira, ontem (14), foi uma data
especial na vida de Célio Nascimento, corretor de imóveis,
vereador por vários mandatos, amigo sempre. Por isso, dese-
jamos a você toda felicidade do mundo. Agradecemos a Deus
por ter lhe dado a chance de continuar junto de nós. E pedi-
mos que Ele cuide, proteja e abençoe você em todos os dias
de sua vida. Felicidades, hoje e sempre. Estes são os votos
de sua família e de seus amigos, aos quais junta-se toda
família de A Tribuna (de Piracicaba e de São Pedro).

Álbum de Família

to jurídico. Recursos públicos da
educação não são para financiar
experiências militaristas fracassa-
das. Se querem escolas militares,
que utilizem recursos outros que
não os da educação pública pau-
lista, que, sucateada, não me-
rece ser exposta a aventuras in-
competentes", enfatiza.
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